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「
市
長
縁
台
ト

ー
ク
」
を
復
活
さ

せ
た
が
平
日
だ
し
、

お
し
ゃ
べ
り
に
来
ら

れ
る
人
は
少
な
い

だ
ろ
う
と
思
っ
て
い

た
。い
や
い
や
意
外
に
多
い
の
で
あ
る
。お

な
じ
み
さ
ん
も
で
き
て
き
て「
こ
れ
ど
う

ぞ
」な
ん
て
あ
め
玉
を
プ
レ
ゼ
ン
ト
し
て
く

れ
た
り
す
る
。そ
う
い
う
人
は
難
し
い
話

は
持
ち
か
け
て
こ
な
い
。「
市
長
の
お
じ
い

さ
ん
に
名
前
を
付
け
て
も
ら
っ
た
ん
で
す

よ
」な
ん
て
ほ
ん
わ
か
す
る
話
か
ら
入
る
。

「
明
日
引
っ
越
し
す
る
ん
で
顔
を
見
に
き

た
ん
で
す
。２
、３
年
の
転
勤
か
と
思
っ
た

ら
長
く
居
ち
ゃっ
て
」「
ど
こ
へ
引
っ
越
す

の
で
す
か
」「
北
茨
城
で
す
」「
そ
う
で
す

か
、子
ど
も
た
ち
が
夏
、合
宿
で
お
世
話
に

な
って
い
ま
す
。北
茨
城
市
長
は
気き

っ
風ぷ

の

い
い
方
で
す
。お
会
い
し
た
ら
よ
ろ
し
く
言

って
く
だ
さ
い
」。特
別
親
し
い
人
で
は
な

い
の
に
わ
ざ
わ
ざ
来
て
く
れ
た
。１
時
間

は
あ
っと
い
う
間
に
過
ぎ
る
。い
ろ
い
ろ
な

話
が
聞
け
、楽
し
い
▼「
東
京
で
埴は

に
わ輪
の

特
別
展
や
って
い
る
の
知
って
ま
す
？
市

長
、行
って
く
だ
さ
い
。主
役
は
５
体
の
埴

輪
、太
田
で
出
土
し
た
も
の
で
す
よ
」。

Ｓ
さ
ん
と
お
友
達
が
こ
の
日
、埴
輪
展
の
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
を
持
って
き
た
。「
私
た
ち
、こ

れ
か
ら
上
野
の
東
京
国
立
博
物
館
に
行

き
ま
す
」。彼
女
、80
歳
に
近
い
か
な
？
至

っ
て
元
気
な
お
姉
さ
ん
。パ
ン
フ
に
は「
史

上
初
！『
埴
輪
挂け

い

甲こ
う

の
武
人
』５
体
勢
揃

い
！
」と
太
ゴ
シ
ッ
ク
の
宣
伝
文
句
。と
に

か
く「
史
上
初
！
」と
い
う
の
だ
か
ら
そ
の

価
値
は
ど
で
か
く
、少
な
く
と
も
今
世
紀

の
展
示
は
な
い
と
思
って
も
よ
さ
そ
う
だ
。

飯
塚
町
か
ら
出
土
し
た
国
宝
の
武
人
埴

輪
が
ま
ず
紹
介
さ
れ
、そ
の
他
４
体
が
並

ぶ
。そ
の
中
の
一
つ
は
ア
メ
リ
カ・シ
ア
ト

ル
美
術
館
に
収
蔵
さ
れ
て
い
る
。ま
あ
、里

帰
り
し
た
わ
け
だ
▼
こ
れ
は
行
か
ね
ば
な

ら
な
い
。エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の
鏡
で
ま
じ
ま
じ

自
分
の
顔
を
見
た
ら
ど
こ
か
似
て
い
る
。

武
人
埴
輪
は
６
世
紀
に
太
田
の
と
あ
る

工
房
で
作
ら
れ
た
可
能
性
が
あ
る
。太
田

市
民
の
ル
ー
ツ
で
す
よ
、き
っと
。12
月
８
日

（
日
）ま
で
や
って
い
ま
す
。（
10
／
31
記
）

こんにちは

市長です
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付与率
20％

1万円チャージで
1万2千円分使えます

ˇ1����ˠˇ12���

年末年始キャンペーン
始まります

12月4日㈬
販売開始

˞ఱީͳͲʹΑΓมߋʹͳΔ合͕͋Γ·͢。

撮影協力 ： YOU NOTE

https://www.city.ota.gunma.jp/


ใ͓͓ͨ　2024年（令和6年）11月15日号　2

ৄしく

L*N&で行政・イϕント・災害などのใΛタイϜリーに͓ಧけ͠ま͢ɻ֤ 種ਃɺ予ػも活用ͩ͘さいɻ
ใ課　　����ô��ô����!PUB@DJUZ˔

දࢴͷଓ͖

ϚΠφอূݥ
ར༻ํ๏˔�ϚΠφอূݥΛ͍ͯͬ࣋ͳ͍ਓͰɺ

　12月2日Ҏ߱ʹฆࣦͨ͠ਓ
　ਃͨ͠合、ʮ֬֨ࢿೝॻʯΛ
。͢·͠ߦൃ
˞�ϚΠφอূݥΛ͍ͯͬ࣋Δਓ
ϚΠφอূݥΛར༻͍ͩ͘͞。

　՝ݥอ߁ຽ݈ࠃ ̌̎ ̓̒ -̐ -̓̍ ̔̎ 　̑ʗ　ҩྍ年ۚ՝　 ̌̎ ̓̒ -̐ -̓̍ ̎̕ ̒

市ܭը՝　 0276-47-183�

දজ ʢࣜ2ޙޕ時ʙʣ

දজ؍ܠ ԋ会ແྉߨ؍ܠࣜ・


ΔΨʔσϯ࠼Λق࢛

（ௗ্ࢁொ）

େ
εϚʔτϋΠϜγςΟଠా

（൧௩ொ）

ԋ ʮҬͷԑଆΛ͠ࢦ ͯʯ
ࢣߨ 大

͓͓ΉΒ

ଜ ా
ͰΜ

（༗ݶ会社ϚΠϐΞ代දऔక）
定員　ઌண50ਓ

申͠込Έ
1月1�日 ·ͰʹԼͷ2ݩ࣍ίʔ
υ·ͨి話Ͱ、市ܭը՝

�௨ڞ
日時 月̍̎ 日̑、ޙ̎ޕ ʙ̐ 会場　　࣌ ඒज़ ɾؗਤॻؗ


#6&/0 DBGF CZ XBMMUFD

（ཾொ）

ޙ̎ޕԋ会ʢߨ 時̏ ̌ʙʣ

Ճೖͷ皆͞Μࠃຽ݈߁อऀྸߴظޙ・ݥҩྍ੍度

ϚΠφอূݥʹ͍ͭͯͷ
͍߹Θͤ

ϚΠφϯόʔ૯合ϑϦʔμΠϠϧ
0120-�5-0178

ৄしく

˔�̍ 月̎̎ 日Ҏ߱ʹՃೖ͢Δਓɺ
　อূݥͷ݊໘͕มߋͱͳͬͨਓ
　ʮ֬֨ࢿೝॻʯΛૹ͠·͢。

˔̍ 月̎̎ 日Ҏ߱ʹฆࣦͨ͠ਓ
　ਃͨ͠合、ʮ֬֨ࢿೝॻʯΛ
。͢·͠ߦൃ

̍̎ 月̎ 日Ҏ߱、݈ ʹݩΓ͓खݶͳ͍͕ߋ͋Γ·ͤΜ͕、มߦൃنͷ৽ূݥอ߁
͋Δอূݥ݊໘ࡌهͷ༗ޮݶظ·Ͱ༻Ͱ͖ΔͷͰɺେ切ʹอ͍ͩ͘͞ɻ

05"$0年年࢝Ωϟϯϖʔϯ

̍　ؒظࢪ࣮ 月̎̐ 日  લ̒ޕ ʙ̍࣌ 月̏ 日̍ 
　　　　　（産業ࡦ՝特ઃ૭ޱ　ฏ日ɾޕલ࣌�ʙޙ̐ޕ （࣌
˞༧ࢉ（1ԯϙΠϯτ）ʹ ୡ࣍͠ୈऴྃ͠·͢。
༩্ؒظ　ݶத1ਓͨΓ2000ϙΠϯτ·Ͱ（ߪೖ্̍ݶ ສԁ）
対象　05"$0ΞϓϦɾઐ༻࣓ؾΧʔυͷ会員
༗ޮݶظ　令和�年2月2�日·Ͱ
　　　　　（্ͤϙΠϯτɾνϟʔδߪೖ）

༩
20ˋ

νϟʔδߪೖ方法 ΫϨδοτΧʔυ ηϒϯۜ5"ߦ. ՝ࡦۀ࢈
ʢ市ॴ 5֊ʣ

ΞϓϦ ̋ ̋ ̋
ઐ༻࣓ؾΧʔυ ʔ ̋ ̋

　՝ࡦۀ࢈ 0276-47-1�18

ৄしく

νϟʔδ
入ํ๏ߪ

ΞΫςΟϕʔτ
ղআํ๏

ྭ
αοϙϩϏʔϧ܈അഴ౩

（৽ా࡚ொ）

ݥอ߁ຽ݈ࠃ ҩྍ੍度ऀྸߴظޙ

　Ωϟϯϖʔϯؒظதʹ05"$0ΞϓϦ·ͨઐ༻
ೖʹରͯ͠20ˋΩϟߪνϟʔδͨͬΧʔυΛؾ࣓
ϯϖʔϯϙΠϯτΛ༩͠·͢。

Ωϟϯϖʔϯ։࢝લʹɺΞϓϦϩάΠϯͰ͖Δ͔֬ೝ͍ͩ͘͞

ʲΞϓϦϩάΠϯͰ͖ͳ͍場߹ʳ
ϩάΠϯ࣌ʹΤϥʔϝοηʔδ͕දࣔ͞Εͨ合、
ʮΞΫςΟϕʔτղআʯ͕ ඞཁͰ͢。
՝ࡦલʹ、·ͨి話Ͱ産業ࣄΓͷਓࠔ͓
˞�དྷி࣌、ຊਓ֬ೝͷͨΊ໔ূڐ݈߁อূݥͳͲ
ͷ身ূ໌ॻɾεϚϗΛͩ͘ࢀ࣋ ͍͞。

https://www.city.ota.gunma.jp/page/1023059.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1021782.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1024418.html
https://www.mhlw.go.jp/stf/newpage_40391.html
https://www.gov-online.go.jp/article/202407/entry-6238.html#fifthSection
https://logoform.jp/f/nfMxH
https://lin.ee/1ByQ2i3
https:/www.city.ota.gunma.jp/page/1036771.html
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ࢠอ݈ۀࣄ ৄしく
ͪ͜ら

ೕ༮ࣇͷ݈、ϚλχςΟʔηϛφʔ、ෆɾෆҭྍ࣏ॿۚਃ、߁݈ࢠखாަͳͲͷใΛެ։͍ͯ͠·͢。
各อ݈ηϯλʔ　太田�

日時　１１月３０日㈯、午後1～3時
会場　美تਔۅ生文化会館（ۅ生市）　
対象　介護や福祉の事に関心のある
人、ब職希望の人
申͠込Έ　Լの２次元コードや電話（平
日・午前９時～午後５時）または直接、福
祉人ࡐバンク（൧௩町）へ
※当日参加も可能です。
職活ٻ用保険受給者はޏ ※

動の実績になります。

ࢱͷ͓事૬ஊ会

ࣾ会ڠࢱ議会ࢱਓࡐόϯΫ
0276ô�8ô9599

ࣾ会ࢧԉ՝　 0276ô�7ô1827

ແྉ・事લ༧༏先

ҭڭ

市ཱ太田தֶߍ
年̑ੜ対象ֶߍઆ໌会

　ҭ՝ڭߍֶ 0276ô55ô2128

　市立太田中学校・高等学校のັ力を
生 とె教職員が説明します。
日時　1２月１４日㈯、午前９～１０時・１１
時～正午	２部制
　
会場　新田文化会館
対象　খ学５年生と保護者、教職員
　খ学校から配されたパンフͪ࣋
レット
申͠込Έ ӈの2次元コード
から

ਓൃܒݖϙελʔల
市ຽそ͏ͩん՝　 ̌̎ ̓̒ ô̐ ô̓̍ ̍̕ ̎

　地域の専門学校生からื集した「人
。をテーマとしたポスターを展示します「ݖ
会場　市役所１階シティーモール

͍ͩ͘͞ྗڠ͝

11月ͷ市ຽ݂ݙ
太田݂ݙϧʔϜ　 ̌̍ ̎̌ ô̔ ̌̑ ô̔ ̓̎
ࣾ会ࢧԉ՝　 ̌̎ ̓̒ ô̐ ô̓̍ ̔̎ 7

。者に市からૈがあります݂ݙ　
日時　２7日 、午前１０時～午後１時・２
時～５時３０分（成分݂ݙの受け付けは各
３０分前に終了）
会場　太田݂ݙルーム
※200N┰ⓤ݂ݙは必要数のみ࠾ し݂ます。

市ຽͦ͏ͩΜ՝　 0276-47-18̕ ̓

日時　̍ 日̌ ɾ̎ 日̐ 、ޕલ̍ ʙ̌̍ ̍࣌
会場　市ॴ1֊ ೆݰ関ϩϏʔ
申͠込Έ　日、会
。͢·Γ͕͋ݶՃ者ଟͷ合、ਓ੍ࢀ˞
˞市ͷެʹΑΓ։࠵Λٸᬎ

͖ΐ

த͢ࢭΔ合͕͋Γ·͢。

　Ҭͷ話題ग़དྷࣄͳͲ市ͱܰؾʹ話͠·ͤΜ͔。市ʹ会͑
Δઈ好ͷػ会Ͱ͢。市ͷͨΊʹօ͞ΜͷΛฉ͔͍ͤͯͩ͘͞。

市　ԑτʔΫ12月

ͱࢢ
ͦ͏

:PV5VCF

ʹεϙϯαʔࢽࡶ
ͳΓ·ͤΜ ʁ͔

ඒज़ ɾؗਤॻؗ　 0276ô̑ ô̑̏ ̌̏ ̒

　美術館・図書館に雑ࢽを提供すると、
その雑ࢽカバーにスポンサー名শと希望
により広告を掲載できます。
令和7年1～12月発ച号（その後　ؒظ
1年ごとの継続可）
対象ࢽࡶ　同館HPの雑ࢽ一覧の中か
ら選定（先ணॱ、重複申不可）
ࢽಡྉを指定する雑ߪೖۚ　年間ߪ
ೲ入業者へ一ׅೲ付
申͠込Έ 11月26日 ～
12月10日 に同館や同館
HPにある申書に記入して
直接または༣送で、同館へ ৄしく

· ・ͪͻͱ・͠ ͝ͱ

　市内の障がい者ब労支援事業所（ब
労継続支援A・#型、ब労Ҡ行事業所）
１５事業所が説明会を行います。
日時 １２月１３日 、午後１時３０分～４時
会場　໖ଧ行政センター
※入ୀ場は自由です。

ো͕͍ऀब࿑ࢪઃ߹ಉઆ໌会
ແྉ・申込ෆཁ

োがいऀ૬ஊࢧԉηϯλʔ
0276ô57ô8210

োがいࢱ՝　 0276ô�7ô1929

͓Βͤ

　൜ࡑ被害に っૺた人やҨに対し、経
済的な支援を図るため見金を支給し
ています。
※ 令和６年４月１日以降に発生した支給

要件を満たす൜ࡑ被害を対象とします。

見ۚͷछྨ͓Αͼֹڅࢧ
˔Ҩݟۚ
対象 ൜ࡑ行為によりࢮした人のҨ
３０万円　ֹڅࢧ
。時に市内在住に限りますࢮ ※

˔ॏইපݟۚ
対象　൜ࡑ行為によりྍ ཆに１カ月以上
を要する重ইපを負った人
１０万円　ֹڅࢧ
※ ൜ࡑ被害発生時に市内在住に限ります。

申ݶظ　൜ࡑ被害の発生を知った日
から２年以内、または൜ࡑ被害の発生か
ら̓ 年以内。詳しくは市民そうだん課へ

൜ࡑඃऀिؒ
̍̍ 月̎ 日̑ ʙ̍ 月̎̍ 日 

市ຽそ͏ͩん՝　 ̌̎ ̓̒ ô̐ ô̓̍ ̍̕ ̎

ػة・ࡂཧ

！！Ճத૿͕ࡂՐؾి
ফ本෦༧՝　 2̌76ô33ô0202

電気Ր災の約̔割が使用者にىҼ
し、使用者が意すれば防͛る可能性
が高いՐ災です。みなさんの自宅の状
況はどうですかʁ Ր災を一件でも少なく
しましΐう。

意͍ͩ͘͞
˔テーブルタップは定֨容量以内で使
用し、水やҟ物が入りやすい場所では使
用しない
˔定期的にプラグを点検・ਗ਼し、プラグ
がൈけかけていないか確認する
˔電源コードに重いものが載っていない
か確認し、ଋͶずに使用する
˔ഁଛ・ுなどのҟ常のあるリチム
イオン蓄電は使用せず、熱くなる場所
に放置しない
˔電子レンジを使用する際、加熱中はそ
の場かられない。取ѻ説
明書に っैて使用する

ৄしく

શࠃҰ੪報ୡݧࢼ
　ཧࣨػة 0276ô�7ô1̕ ̍̒

　地震や、武力ܸ߈などの発生時
に備え実施されます。
˔おおた安全・安心ϝールの登録者にテ
ストϝールを送付
˔尾島地区に設置の防災行政無線から
テストԻ声を放送
˔エフエム太からテストԻ声を放送
日時　１１月２０日 、午前11時
※ 皆さんは۩体的な行動を取る必要は

ありません。

Ξ̟ϥʔτ

ࢱ߁݈

ৄしく

11月30日年ۚͷ日

「Ͷんきんωοτ」ઐ༻൪߸
0570ô058ô555

太田年ۚࣄॴ　 0276ô�9ô3716
ҩྍ年ۚ՝　 0276ô�7ô19�1

　「Ͷんきんネット」を利用して自分の年
金記録や年金見込みֹを
確認し、将来の生活設計を
考えてみませんか。

ମো͕͍ऀ
ิ۩定૬ஊ会

োがいࢱ՝� 0276ô�7ô1828

日時　12月１1日 、午後1～3時
会場　市役所9階 9A会議室
対象　障がいの状況やҠ動の支援が必
要で心身障害者福祉センター（前橋市）
に直接行けない人
　ҹ鑑、身体障害者手ாͪ࣋
申͠込Έ　11月29日 までに直接また
は電話で、障がい福祉課へ

͍߹Θͤ
˔県警本部広報広聴課

　൜ࡑ被害者支援室
０２̓ ô２４３ô０１１０

˔太田警署警務課
０２̓ ６ô３３ô０１１０

警でも、൜ࡑの被害者やその
家のਫ਼ਆ的・経済的負担の軽
減を図るため、さまざまな支援を
行っています。

̍̍ 月̎ 日̕ ʙ̍ 月̎̍ 日̌ 

https://www.artmuseumlibraryota.jp/post_library/183680.html
https://www.nenkin.go.jp/n_net/
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1025091.html
https://otashakyo.jp/business/employment-business/%e7%a6%8f%e7%a5%89%e3%81%ae%e3%81%8a%e4%bb%95%e4%ba%8b%e3%80%80%e7%9b%b8%e8%ab%87%e4%bc%9a%e3%80%80%e5%8f%82%e5%8a%a0%e6%b3%95%e4%ba%ba%e5%8b%9f%e9%9b%86/
http://www.ota.ed.jp/ota-j/
https://www.city.ota.gunma.jp/site/shoubou/1038908.html
https://youtu.be/gv8aO5OAzC0
https://www.city.ota.gunma.jp/site/boshi-kenko/
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εϚʵτϑΥンͰ
؆୯ೲ੫èè

ৄしく
ͪ͜ら⾣

　ΞϓϦͰೲॻͷόʔίʔυ2ݩ࣍ίʔυΛಡΈऔΔ͚ͩͰ؆୯ʹೲͰ͖·͢。
ೲͰ͖Δͷ　市ݝ民੫（ී௨徴ऩ）、ݻఆࢿ産੫、ܰ ࣗಈ車੫、ࠃ民݈߁อݥ੫Ͱ͢。 ऩೲ՝　　0276-47-1�36

εϚʵτϑΥンͰ
؆୯ೲ੫èè

ৄしく
ͪ͜ら⾣ ऩೲ՝　　0276-47-1�36

ˇ

ˇ 　ΞϓϦͰೲॻͷόʔίʔυ2ݩ࣍ίʔυΛಡΈऔΔ͚ͩͰ؆୯ʹೲͰ͖·͢。
ೲͰ͖Δͷ　市ݝ民੫（ී௨徴ऩ）、ݻఆࢿ産੫、ܰ ࣗಈ車੫、ࠃ民݈߁อݥ੫Ͱ͢。

　୭ͰΕΔ࿏ઢόεʮγςΟϥΠφʔ͓͓ͨʯΛհ͠·͢。
Ո༑ਓͱެަڞ௨Ͱग़͔͚ͯΈ·ͤΜ͔。

w

γςΟϥΠφʔ͓͓ͨ

ӡ　大ਓ̎ ̌̌ ԁ、̒ 生ҎԼ̍ߍߴҎ্ͱࡀ̌ ̌̌ ԁ　
˞�身ମো者खா、ྍ ҭखா、ਫ਼ਆো者อ݈ࢱखாͷ
ަΛड͚͍ͯΔਓ、खாͷఏࣔʹΑΓֹͱͳΓ·͢。
ӡߦ日　ฏ日
˞ɾ日༵日、ॕ 日、年年࢝ӡٳͰ͢。

৽田ઢ

ଠాӺޱʙ৽ాߍߴڿ
（ଠాӺ͔Β̍ 日̕ ຊ、৽ా͔ߍߴڿΒ̍ 日̍ ຊ̌ӡߦ）

ඌౡઢ
ଠాӺޱʙඌౡྺެ࢙Ԃ（̍ 日̑ ຊΛӡߦ）

ৄしく

͓͓ͨͷެڞ交௨ Ｖｏｌ.2

交௨対ࡦ՝　 0276-47-18̎ ̒

৽田ઢ

太
田
駅
北
口

本
島
病
院
前

尾
島
庁
舎
前

新
田
暁
高
校

太
田
記
念
病
院

尾
島
歴
史
公
園

ジ
ョ
イ
フ
ル

ホ
ン
ダ
西

尾
島
温
泉

利
根
の
湯

ඌౡઢ

य़ʹ、͓ Αͦ150ຊ
ͷ࠼͕ࡩΓ·͢。ਫ
໘ʹөΔࡩΛோΊͳ͕
Β༡าಓͷࡦࢄ͍͔
͕Ͱ͔͢。

ʲീͷ͞ Β͘ʳ

内౬ͷ΄͔、αφ
δϟάδʔ、࿐ఱ෩࿊Ͱ
ϦϥοΫε。าߦཋϓʔ
ϧͰਫதΦʔΩϯά
Ͱ͖·͢。

ʲඌౡԹઘརࠜͷ౬ʳ

�00ຊͷόϥ、ق࢛
ંʑͷՖΛָ͠Ί·͢。
ͷ͍͠थ͋ࠃ֎
Γ、৽ߚ༿͕ݟͲ͜
ΖͰ͢。

ʲΤΞϦεͷখ͞ͳެԂʳ

Լं

Լं Լं

ʲ৽田ྺࢿ࢙ྉؗʳ

ྡ͢Δʮָࣉʯʮ౦র
ʹʯٶ ΘΔจԽࡒΛத
৺ʹ、ݹྠͳͲ、
ଟ͘ͷࢿྉΛల͍ࣔͯ͠
·͢。

例えばこんな楽しみ方も…

ճ、ʮ୭ͰΕΔόε࣍
・市Ӧແྉόεʯʹ ͍ͭͯ

հ͠· ʂ͢

̢͞Μ

ऩೲ՝　 0276-47-1�35

大学生と学ぶ
納 税 教 室 第2回

/先ഐ　ݸਓͰೲΊΔ市੫ओʹ、市ݝ民੫、ݻ
ఆࢿ産੫（市ܭը੫ΛؚΉ）、ܰ ࣗಈ車੫、ࠃ民
੫ͷ4छྨͰ、ೲํ๏ೲॻ͍ݥอ߁݈
ͱ࠲ޱৼସ͕͋Γ·͢。

̩͘ Μ ̎ͭ ͷೲํ๏͕͋ΔͷͰ͢Ͷ。੫ۚΛ
ೲΊΔͨΊʹඞཁͳೲॻ͍ͭࠒಧ͖·͢ ʁ͔

̩͘ Μ 5月͔Β�月தʹೲॻ͕ಧ͘ͷͰ͢
Ͷ。͜ ͷظ࣌༣ศͷ֬ೝ͕ඞཁͰ͢Ͷ。

̢͞Μ　ೲॻ͕ಧ͍ͨΒ、Ͳ͜Ͱೲ͢Ε͍
͍Ͱ͔͢ʁ

.͞Μ
。内ͷ大ֶʹ௨͏�年生ݝ
ଠాম͕ͦ好͖。

5͘Μ
。ͷ大ֶʹ௨͏�年生֎ݝ
ম͖·Μ͡Ύ͏͕好͖。

/先ഐ
ೖி4年ͷऩೲ՝৬員。
ম͖͕ڕ好͖。

੫ۚͲ͏ͬͯೲΊΔͷʁ

੫の��月ೲ੫ࢢ

。͢·Λա͗Δͱ、Ԇ͕͔͔ۚΓݶظ˞
˞�ศརͰ҆৺ɾ֬ ࣮ͳ࠲ޱৼସਵ࣌ड͚
͚͍ͯ·͢。

ೲ付をݶظ
おئいします

˔ೲ�12ݶظ月2日 
˔੫� ظ੫　ୈ5ݥอ߁ຽ݈ࠃ�

　Πϯλʔϯγοϓで৬ମݧにདྷ
たେֶੜがऩೲ՝৬員からೲ੫に
ついてֶͿࣨڭです。

ͯ͑ڭ ઌ
ഐ！

ճ、੫ۚΛೲ͢Δํ๏ࠓ
Λͩͯ͑͘ڭ ͍͞。

/先ഐ　ຖ年、ݻఆࢿ産੫ͱܰࣗಈ車੫̑
月த०、市ݝ民੫̒ 月த०、ࠃ民݈߁อݥ
੫�月த०ʹಧ͖·͢。ೲॻ͍ͷਓʹ
ೲ੫௨ॻͱҰॹʹೲॻ͕ಧ͖·͕͢、
。͢·ৼସͷਓೲ੫௨ॻͷΈಧ͖࠲ޱ

/先ഐ　現ۚೲͷ合、ۚ ༥ػ関༣ศہ
ͷ૭ޱ、ίϯϏχ、ऩೲ՝、֤ ηϯλʔ（ଠߦ
ηϯλʔΛআ͘）、αʔϏεηϯλʔͰߦా
ೲ͕Ͱ͖·͢。ଞʹ૭͔ͣߦʹޱʹೲͰ
͖ΔΩϟογϡϨεೲͱ͍͏ํ๏͋Γ·͢。

ίϯϏχͰೲͰ͖Δͷ
Ͱ͢ͶʂΩϟογϡϨεೲ
Ͳ͏ΔͷͰ͔͢ʁ

̩͘ Μ

ͦ͏Ͱ͢ͶʂͰࢲ࠲ޱৼସ
Λ͓קΊ͠·͢。ࢦఆͨۚ͠༥ػ
関ͷ͔࠲ޱΒೲݶظʹࣗಈͰҾ
͖མͱ͞ΕΔͷͰ、ೲΊΕͷ৺
͕ͳ͘、ࢧ͍ʹ͘ߦखؒͳ
͍Ͱ͢。

/先ഐ　εϚϗͷܾࡁΞϓϦͰೲॻͷόʔίʔ
υ2ݩ࣍ίʔυΛಡΈࠐΜͰೲͰ͖·͢。

̢͞Μ　ΩϟογϡϨεͷೲͳΒ͍ͭͰͲ͜
ͰೲͰ͖ΔͷͰศརͰ͢Ͷʂ

ৼସ࠲ޱ

/先ഐ

Ո༑ਓにڭ Α͑͏！

（ెา10）

৽ాઢඌౡઢ

Լं˔ࠁ࣌�දަ௨ରࡦ՝（市ॴ5֊）、
。͢·ηϯλʔͰ͍ͯ͠ߦ֤

̢͞Μ　͔֬ʹ、ೲΊΕ͕ͳ͍ͷ͍͍Ͱ͢
Ͷ。࠲ޱৼସͷखଓ͖Ͳ͏͢Ε͍͍Ͱ͔͢ʁ

/先ഐ　औѻۚ༥ػ関ͷ૭ޱͰਃ͠ࠐΈखଓ͖
Λ͍ͯͩ͘͠͞。ͦ ͷࡍ、௨ாɾಧग़印ɾ͓ 問͍合
Θͤ൪号͕Θ͔Δͷ（ೲॻೲ੫௨ॻ）͕
ඞཁʹͳΔͷͰΕͣʹ͓ͪ࣋͘
͍ͩ͞。खଓ͖ྃ·Ͱʹ̍ ʙ̎ Χ
月΄Ͳ͔͔ΔͷͰ༨༟Λͨͬ࣋ख
ଓ͖Λ͓͍͠ئ·͢。

Λա͗ͨΒͲ͏ͳݶظճʮ੫ۚͷೲ࣍
ΔͷʁʯͰ͢。

https://www.city.ota.gunma.jp/page/2279.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1234.html
https://otashakyo.jp/shisetsu/tone-2-4/
https://www.city.ota.gunma.jp/page/4193.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/4626.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/4627.html
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ࠪݕ෦Ϩϯτήϯڳ
対象　40ࡀҎ （্令和�年�月�1日࣌）
（Ҏ্ແྉࡀ65）ෛ୲ۚ　500ԁݾࣗ
�˞̒ 。͢·ड͕ٛ͋Γ͖ͮجʹҎ্感છ๏ࡀ̑

ᄰ
か͘たΜ

ᙹࠪݕ
対象　٤Ԏࢦ600Ҏ্ͷ50ࡀҎ （্令和�年�月�1日࣌）
「˞٤Ԏࢦ」́ʮ1日ͷ٤Ԏຊʯ̫ʮ٤Ԏ年ʯ
（Ҏ্ແྉࡀ�0）ෛ୲ۚ　500ԁݾࣗ
　༧ෆཁͰ͢。日、会͓ӽͩ͘͠ ͍͞。

֤อ݈ηϯλʔ　　　太田　 0276-46-5115　ʗ　৽田　 0276-57-2651　ʗ　ᤵ௩ຊ町　 0277-20-4400

ମௐͷ༏Εͳ͍ਓ݁֩ഏ͕ΜʹΑΓ࣏ ɾྍܦա؍தͷਓ、࠷近̒ Χ月
Ҏ内ʹ݂ͷࠞͬͨ͡ᙹ͕ग़ͨਓ、ड࣌ʹΠϯεϦϯϙϯϓ࣋ଓ݂ଌఆ
。Λ͚͍ͭͯΔਓडͰ͖·ͤΜث

෦Ϩϯτήϯʢ݁ڳ ・֩ഏ͕Μʣू ݕஂ
ৄ͘͠௨ʹಉ෧ͷʮ͝Ҋʯ·ͨ市)1Λ֬ೝ͍ͩ͘͞ɻ 市)1

日程
時　ؒ�・�会 場

ޕલ�時30ʙਖ਼ޕ 1時30ʙ3時ޙޕ
11月26日  ৽ాอ݈ηϯλʔ

2�日  ᤵ௩ຊொอ݈ηϯλʔ
2�日  ଠా市อ݈ηϯλʔ

˞会ͷॴ市)1͔Β֬ೝͰ͖·͢。

ݕ෦Ϩϯτήϯڳ
11月28日 ·Ͱ

受診は
お早めに！！

市ΦϯϥΠϯνέοταʔϏε ̍̍ 月̎ 日̏ ʙ࣌�લޕ
૭ޱɾి 話
（ಉϗʔϧ、市民会ؗ、৽ాจԽ会ؗ） ̎̒ 日  ʙ࣌�લޕ

日時　̎ 月̑ 日 、ޙ̎ޕ ʙ࣌
会場　ᤵ௩ຊொจԽϗʔϧ
νέοτ	શ੮ࢦ定ʣ　̎ ̑̌ ԁ̌
˞日݊500ԁ૿͠Ͱ͢。
˞̎ 。ҎԼͷක্ؑແྉ（੮͕ඞཁͳ合༗ྉ）Ͱ͢ࡀ
νέοτൢച

ᤵ௩ຊ町จԽϗʔϧ　 027̓ -̓ -̔̌ ̑̍ ̍

　՝ࡍࠃ 0276-47-1�08　ʗ　太田市ࡍࠃ交ྲྀڠ会ʢࡍࠃ՝ʣ　 0276-48-1001

ৄしく

市ຽ会ؗ　 0276-57-8577

٢ຊ৽65ܶتप年ه೦πΞʔ܈അެԋ

日時　2月16日 、
ճ̍ʹޕલ11࣌ʙ
ճ̎ʹ�0࣌�ޙޕʙ�
会場　市民会ؗ
νέοτʢશ੮ࢦ定ʣ　6�00ԁ
。Ͱ͢（ҎԼೖෆՄࡀ�）Ҏ্༗ྉࡀ4˞
νέοτൢച

٢田　༟ ञҪ　ཟ ⁋本ໜ༤ ө܆

市ΦϯϥΠϯνέοταʔϏε
11月2�日 

ʙ࣌�લޕ
ి話（ಉؗͷΈ） ʙ࣌1ޙޕ
૭ޱ（ಉؗ、৽ాจԽ会ؗ、ᤵ௩ຊொจԽϗʔϧ） 2�日  ʙ࣌�લޕ

ৄしく

ଟจԽڞੜηϯλʔ͓͓ͨͱ
Έ、Β͘͢͠ͳΔͨΊͷαϙʔࠐ༹͚ʹਓॅ民͕日ຊͷจԽࠃ֎　
τΛࠃ。͢·͍ߦ੶ͷҟͳΔ市民͕૬ޓཧղΛਂΊ、ڞʹ҆৺ͯ͠Β
ͤΔଟจԽڞ生社会ͷ࣮現Λ͠ࢦ·͢。

場ॴ　൧௩ொ6�൪�（#64λʔϛφϧ͓͓ͨ内）
ར༻時ؒ　ฏ日ɾޕલ̕ ޙ̕ޕʙ࣌ ޙ̑ޕड͚͚）࣌ （Ͱ·࣌
ར༻Ͱ͖Δਓ　ஂྲྀަࡍࠃମͳͲ、ଟจԽڞ生ࣄ業Λஂ͏ߦମ͓Αͼ
ͦͷࣄ業ͷࢀՃ者

日時　̍ 月̎̍ 日 、ޕલ̍ ޙ̎ޕʙ̌࣌ ࣌
場ॴ　ଟจԽڞ生ηϯλʔ͓͓ͨ
༰　։ઃه೦ࣜయ、ηϯλʔ内ཡ、ϘϥϯςΟΞ活ಈհ、
εςʔδΠϕϯτ（֤ࠃԻ ɾָ民གྷ、民ҥίϯςετ
ͳͲ）、ΩονϯΧʔग़ళ（ੈքͷྉཧͳͲ）
றं場 #64λʔϛφϧ͓͓ͨற車、
ற車（ύϫʔϞʔϧ͓͓ͨ内）࣌ྟ

ຽҥίϯςετࢀՃऀืू
定員 ઌண10ਓ
申͠込Έ　11月22日 ͷ࣌5ޙޕ
·Ͱʹӈͷ2ݩ࣍ίʔυ͔Β

Let's ϩビーίンαーτ ˔日時 ̍̍ 月̍ 日̕ 、ਖ਼ޕ ༰ νΣϩͱϐΞϊ
˔日時 ̍̎ 月��̑ 日 、ਖ਼ޕ ༰ δϟζԋ（αοΫεͱϐΞϊ）

՝ࡒ
̌̎ ̓̒ ô4�ô1�22

会場
市ॴ1֊ϩϏʔ

ৄしく
ͪ͜ら⾣

ଟจԽڞੜηϯλʔ͓͓͕ͨΦʔϓϯ͠·͢ࡍࠃ交ྲྀڌ

ৄしく

ৄしく

։ઃه೦Πϕϯτແྉ

Վ声Χϧςοτͷত和Վགίϯαʔτ

12/2㈪〜
利用開始

https://www.city.ota.gunma.jp/soshiki/6/
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1040926.html
https://logoform.jp/form/VswA/768381
http://www.cultopia.jp/
https://www.otacivichall.net
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1917.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1032806.html
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ணண͚ࣨڭ 日時 ̍̍ 月̎ 日̑ 　ޕલͷ෦ɿ10�0࣌ʙਖ਼ޙޕ　ޕͷ෦ɿ1�0࣌ʙ࣌�
会場 市ॴ̐ ֊ 和ࣨ会議ࣨ　ࢀՃඅ ແྉ（ࣄલ༧͕ඞཁͰ͢）　申͠込Έ ԣ͞ࢁΜ（ 0�0ô��1�ô0�4�）

՝ࡒ
̌̎ ̓̒ ô4�ô1�22

イϕンτ

　図書館で使っていた本を配します。
無くなり次第終了となるのでおૣめに。
日１２　࣌月３日 ～１̓ 日 、午前９時
～午後５時
会　中ԝ図書館
ର　図書館利用者
　1人1日１０まで

ແྉ �ຊͷ͍ͪ
ֶशจԽ՝　 0276ô�8ô6280

͜ Ͳ 

日࣌ 12月21日㈯、午前10時30分～
11時15分
会　学習文化センター
༰　大型ֆ本、エプロンシアターなど
※子どもにお しָみプレθントがあります。
ର　市内在住・在勤の保護者と子
定員　18組（超えたら抽選）
ਃしࠐΈ　11月20日 の
午後５時までにӈの2次元
コードまたは電話で、同セン
ターへ

ΫϦεϚεͷ͓ͳ͠会
ֶशจԽηϯλʔ
0276ô�8ô6280

くらしの
お知らせ

イルミネーションの
季節ですね

　美術展「太田フォトスケッチWoM.6ささ
やかな話、確かなこと」をゆったりと鑑
します。
日1　࣌月11日㈯、
午後1時30分～2時30分
会　美術館・図書館
ର　3～12カ月の子と
保護者（子は1人、保護者は2人まで）
定員　5組（超えたら抽選）
ਃしࠐΈ　12月15日 までにԼの２次
元コードから

ແྉ �͔͋ͪΌΜͱָ͠Ήඒज़ؗ
ඒज़ ɾؗਤॻؗ　 0276ô̑ ô̑3036

ৄしく

　本田ढ़正ঊによる、;いご祭り
についての解説会です。
日12　࣌月１日 、午後１～3時
入ؗྉ　300円（中学生以Լは無ྉ）
事場も一般公開（午前１０時～午後 ※

３時）します。
※ お供え物のৼるいはあ

りません。

ঊʹΑΔղઆ会
େ۱ढ़ฏඒज़ؗ　 0276ô̎ ô̌̒ ̔̑ ̑

ৄしく

日11　࣌月29日 、午後2時～
会　美術館・図書館
্өϓϩάϥϜ　「グラス˒ホッパー」

（66分）
定員　先ண70人
ਃしࠐΈ　当日直接、同館へ

ແྉ �月໊ը࠲
ඒज़ ɾؗਤॻؗ　 0276ô55ô3036

ৄしく

　わくわくフェスタ内で、認知症サポー
ターཆ成講࠲を開催します。
日１１　࣌月３０日㈯、午後１～２時
会　ぐんまこどもの国 外ステージ
ର　市内在住・在勤で認知症を学び
たい人
ਃしࠐΈ　当日、直接会場へ

͍߹Θͤ
太田・ௗ೭ڷ地域แׅ支援センター

0２̓ ６�５５�２４６１

ແྉ �ೝʹָ͍ͭͯ͘͠
ֶͼɺਖ਼͘͠ཧղ͠Α͏

հޢαʔϏε՝　 0̎ ̓̒ ô̐ ô̓̍ ̔̑ ̒

　Ϙランティア団体による手作りのイルミ
ネーションをお しָみください。
 間　１２月１日 ～１月２４日ظ
間　午後５～１０時࣌
会　尾島庁舎前

౮ࣜΠϕϯτ
日１２　࣌月１日 、午後２時～５時15分
※ 子どもたちによる演やϘランティア

団体によるバザーなどを開催します。

町ຽͷެԂΠϧϛωʔγϣϯ
ϘϥϯςΟΞηϯλʔ
0276ô̒ ô̌̓ ̎̔ ̌

ࣾ会ࢧԉ՝　 0276ô�7ô1827

　きらめく光にแまれながらݬ想的なひ
と時を過ごしてみませんか。

市ॴ
 間　12月7日㈯～１月３１日ظ
間　午後５～10時࣌

৽田έϠΩฒ
 間　11月20日 ～１月３１日ظ
間　午後５～10時࣌
会　新田文化会館 東の市道

͓͓ͨΠϧϛωʔγϣϯ2024
　՝ྲྀަޫ؍ 0276ô�7ô1833

ื ू

　՝ࡦରڥ 0276ô�7ô1893

日࣌ 12月15日 、午前9時～正午
※雨ఱ中ࢭです。
ू߹ॴ　ᤵ௩本町ࡾ島ਆࣾ公園 駐
車場
༰　集合場所からੴ切場跡、温ઘਆ
ࣾなどを回り୳ௗする
ର　市内在住・在勤・在学
定員　先ண20人
なく）ڸ؟　ච記用۩、ϝモா、ͪ࣋
ても しָめます）
※動きやすい運動ۺで参加ください。
ਃしࠐΈ　12月6日 の
午後5時までに電話で、環
境対策課へ

ແྉ ཬͷౙௗΛ͕ͯ͞͠見Α͏

ৄしく

日12　࣌月13日 、午後２～４時
会　市役所５階５A会議室
༰　ࣂうときの心ߏえなどを学ぶ
ର 市内在住・在勤・在学でೣをࣂっ
ている・ࣂおうと考えている人
定員　先ண20人
ਃしࠐΈ　1２月１０日 ま
でに電話で、環境対策課へ

ແྉ ೣͷਖ਼͍͍͠ࣂ方
　՝ࡦରڥ 0276ô�7ô1893

ৄしく

˞ର象市内ࡏ ɾॅۈࡏ
චه༻۩λΦϧ、ҿΈ
各ࣗでࢀ࣋くͩさい

࠲ߨຽࢢ

ϨʔϓΫʔϔϯ࡞Γ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
ੜ行ηϯλʔ
0̎ ̓̒ ô̑ ô̓̍ ̌̑ ̑

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

1２月６日 、午前９時30分～正午
日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

ドイπのクリスマスのスパイス入り伝౷
՛子（ジンジャークッΩー）を作る

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１５人（超えたら抽選）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

エプロン、ۊ֯ࡾ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

５００円（当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１１月１̔ 日㈪の午前９時から２２日 
の午後５時までにӈの２次
元コードまたは電話（午前
９時～午後５時）で、同セン
ターへ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月5日 、午前10時～正午
日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

ゆずを使ってゆずމ
こしΐう

ᑦ・ゆずポンਣを
作る

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１６人（超えたら抽選、結果は༣送）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

スリッパ、エプロン、ۊ֯ࡾ、マスク、プ
ラスチックࡡりث、ペットϘトル（持ちؼ
り用）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

700円（当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

11月26日 の午後３時までにԼの２
次元コードまたは電話（２6
日 、午前9時～午後３時）
で、同センターへ

Γ࡞ͷΏͣௐຯྉࢣ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
行ηϯλʔ
0276ô�8ô6853

　スバル地域交流会から観ઓチケットを
プレθントします。
～2月9日 、午後3時5分　࣌日߹ࢼ

（WTレバンガ北ւ道）
会　0P&N H064& AR&NA 05A
νέοτ（ࢦ定੮）　１００੮（超えたら抽
選、結果は12月2日㈪にϝール）
※1人上限４ຕまで応ืできます。
※ 当選者には1月中०ࠒチケット発送予

定です。
ਃしࠐΈ　11月28日 ま
でにӈの２次元コードから

͍߹Θͤ

スバル地域交流会事務局
070�4473�9895

അΫϨΠϯαϯμʔζ܈
ઓνέοτϓϨθϯτ؍

　՝ࡦըا 0276ô�7ô1892

日　１２月１４日㈯ظ
間　午前９時࣌߹ू
ू߹ॴ　尾島庁舎 駐車場
会　高࡚アリーナ（高࡚市）
ର　市内在住・在勤（車Ҝ子利用者
も可）
定員　先ண３３人
※中学生以Լは保護者同です。
　ன৯ͪ࣋
ਃしࠐΈ　１１月２９日 までに電話（平
日・午前９時～午後５時）で、Ϙランティア
センターへ

ແྉ 日ຊબൈंҜࢠ
όεέοτϘʔϧબखݖେ会

όε؍ઓπΞʔ
ϘϥϯςΟΞηϯλʔ
0276ô̒ ô̌̓ ̎̔ ̌

ࣾ会ࢧԉ՝　 0276ô̐ ô̓̍ ̔̎ ̓

https://logoform.jp/form/VswA/747701
https://www.artmuseumlibraryota.jp/post_artmuseum/187158.html
https://www.artmuseumlibraryota.jp/photo-3/
https://www.city.ota.gunma.jp/page/4211.html
https://www.artmuseumlibraryota.jp/?post_type=post_event&p=188618.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1028779.html
https://www.city.ota.gunma.jp/page/1510.html
https://forms.office.com/r/4YnbccjcXm
https://logoform.jp/form/VswA/720706
https://logoform.jp/form/VswA/772288
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ͦଧͪΛ͠Α͏

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
行ηϯλʔށڧ
0276ô37ô�979

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月10日 ・12日 、
લͷ෦ޕ 1́0時～11時30分
ͷ෦ޙޕ 1́時30分～3時

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

各５人で計20人（超えたら抽選、結果
は༣送）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

エプロン、ۊ֯ࡾ、スリッパ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

1000円（ࡐྉ費、当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

11月15日 ～28日 にԼの2次元
コードまたは電話（27日
 ・28日 、午前9時～午
後5時）で、同センターへ

͠ΊͳΘ࡞ΓΛֶ΅͏

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
行ηϯλʔށڧ
0276ô37ô�979

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月6日 ・̓ 日㈯、午前９時～正午

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

市内在住・在勤の18ࡀ以上

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

各20人で計40人（超えたら抽選、結
果は༣送）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

ペンチ、はさみ、࠲団

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

500円（当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

11月15日 ～26日 にԼの2次元
コードまたは電話（25日㈪・26日 、午
前9時～午後5時）で、同センターへ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

1２月１̓ 日 、午前１０時～１１時３０分

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
世良田生涯学習センター

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

コーώーのおいしいᔸれ方やҿみ方、
健康への効果を学ぶ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１６人（超えたら抽選）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１１月２６日 の午前8時30分から2̓
日 の午後５時までにӈの
２次元コードまたは電話で、
尾島行政センターへ

͓͍͍͠ίʔώʔͷᔸ
͍

Ε方
ඌౡ行ηϯλʔ
0276ô̑ ô̎̔ ̔̒ ̎

ແྉ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月19日 、
午後1時30分～3時30分

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
川行政センター

（休泊行政センターはି館休業中のため）
日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

正月用のدせ২えを作る

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

2４人（超えたら抽選、当選者のみ通知）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

透明手ା、レジା（持ちؼり用）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

2800円（当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１1月22日 までにԼの2次元コード
または電話（平日・午前9時
～午後5時）で、休泊行政セ
ンターへ

͓ਖ਼月༻ͷͤد২͑࡞Γ
ധ行ηϯλʔٳ
0276ô�9ô0201

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月17日 、午前９時30分～
11時30分
日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

オイルを使ったマッサージとができ
る簡୯なリンパマッサージでスΩンシップ
やリフレッシϡを図る

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

市内在住のとटが全にਾわって
いる１ࡀະ満の子

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

10組（超えたら抽選）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

大判バスタオル、動きやすい

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月3日 の午後５時までにԼの2
次元コードまたは電話（2日
㈪・3日 、午前９時～午後
５時）で、同センターへ

ϕϏʔϚοαʔδͱ
ϦϯύϚοαʔδ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
ௗ೭ڷ行ηϯλʔ
0276ô32ô685�

ແྉ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１２月１̓ 日 、
午前９時30分～12時30分
日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

クリスマスにͽったりなパエリア、付け
合わせに簡୯コンιϝスープ、デザートに
ϤーグルトレアチーズケーΩを作る

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１５人（超えたら抽選）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

エプロン、マスク、ۊ֯ࡾ、ۊ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１３００円（当日集金）

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

11月２̓ 日 の午前9時から1２月４
日 の午後5時までにԼの2次元コード
または電話（平日・午前9
時～午後5時）で、同セン
ターへ

ΫϦεϚεˑ
ϑϥΠύϯͰ؆୯ύΤϦΞ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
ໟཬ田行ηϯλʔ
0276ô37ô1059

ϫʔυॳ࠲ߨڃ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

12月17日 、
午前9時30分～午後4時30分

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ
市役所2階セミナールーム

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

ワードの基本ૢ作、文書作成と文書の
体ࡋの整え方などを学ぶ

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

市内在住・在勤・在学

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

先ண20人

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

500円（当日集金）
※おりのないようにお願いします。

日



ର

定

අ

࣋

ਃ



࣌

ߨ

１２月１０日 までに直接または電話
で、情報管理課へ
※ 使用するパιコンはィンドズ10、オ

フィス2019です。

12月ͷύιίϯ
報ཧ՝
0276ô�7ô1813

อ ݈

NH,の൘番組を18年も作り続けた
元名物ディレクターだからこそޠれる、目
からロコのオモシロ健康話をฉきに来
ませんか。
日１２　࣌月̔ 日 、午後２～４時
会　学習文化センター
ࢣߨ 北

きたおり

ં一
はじめ

（元NH,科学・環境番組
部専任ディレクター）
定員　先ண400人
ਃしࠐΈ　当日直接、会場へ

ແྉ �市ຽެ։࠲ߨ
太田৽田ࣃՊҩࢣ会
0276ô�5ô7320

くり՝ͮ߁݈ 0276ô�6ô5115

ಐ໊ؗࣇ
　　༰

։࢝日時ʢ対象ʣ
ಐηϯλʔࣇ
02�6ô25ô64�0

ੈ代ؒަྲྀࣄ業（͠Ίೄͮ Γ͘）
̎̍ 日、ޕલ̍ ˒（খ）̌࣌

　合
02�6ô4�ô114�

ͭ Δ͘Ϋϥϒ（ΫϦεϚε）
̍̍ 日 ʙ̎ 日̍、ޕલɾޙޕ

　
02�6ô��ô1��1

ΫϦεϚε
日̐ 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（༮）˒

　
02�6ô46ô��2�

͋ ͱͬڻ ʂ͖ϚδοΫγϣʔ։࠵ʂ
̎̍ 日、ޙ̎ޕ ࣌

ށ　ڧ
02�6ô��ô����

ΫϦεϚε会Λָ͠ ʂ͏
̍̔ 日 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（ೕɾ༮）˒

ധ　ٳ
02�6ô45ô���2

͓ͳ͠ϥϯυ（ಡΈฉ͔ͤͱख༡ͼ）
̍̍ 日 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（ೕɾ༮）˒

ๅ　ઘ
02�6ô�1ô11�0

ΫϦεϚεϦʔε࡞Γ
̍̐ 日、ޕલ̍ ޙ̍ޕɾ̌࣌ 
༮ɾখ	࣌˒

ໟཬా
02�6ô��ô1�14

ָ͍͠h ΫϦεϚε会ʱʹ Ճ͠Αࢀ ʂ͏
̎̌ 日 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（༮）˒

ಐ໊ؗࣇ
　　༰

։࢝日時ʢ対象ʣ
ඌ　ౡ

02�6ô52ô2�45
ΫϦεϚε੍࡞
日̓、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌

ੈྑా
02�6ô52ô5���

ΫϦεϚε࡞Λ͠ Α ʂ͏
日̓、ޕલ̍ ˒̍࣌

　࡚
02�6ô56ô�400

ౙٳΈͷ॓題（ॻ͖ॳΊ）Λ͠ Α ʂ͏
̎̍ 日、ޕલ1̌ ̏࣌ ̌（খ）˒

生　
02�6ô20ô�121

ΫϦεϚε੍࡞Λ͠ Α͏̇ ઌண̑ 
̍̐ 日、ޙ̎ޕ ̍˒࣌ 月̎̍ 日̍ ·Ͱ

໖　ଧ
02�6ô5�ô����

ࢠͰಡΈฉ͔ͤΛָ͠ ʂ͏
日̐ 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（ೕɾ༮）

ᤵ௩ຊொ
02��ô��ô�5��

ΫϦεϚεͷ০ΓΛ࡞Ζ ʂ͏
̍̌ 日 、ޕલ̍ ̏̌࣌ ̌（ೕɾ༮）

˔ະबֶࣇͷར༻อޢ者ͷಉ͕ඞཁ
˔対象 ೕʹೕࣇ　༮ʹ༮ࣇ　খʹখֶ生　ແし́ ࣗ༝
˒ཁࣄલड͚͚

ಐؗͩΑΓ月ͷ12ࣇ

ৄしく

。͢·日Ҏ߱ͷ༵日ʹ͓ಧ͚͠ߦใ͓͓ͨͷൃ ˞λϯ͙Μ·ʹંΓࠐΉͷͰ、ใͷΈͷͰ͖·ͤΜ。
ਃ͠ࠐΈɾதࢭλϯ͙Μ·ϙεςΟϯάࣄہ　 02�ô212ô�010（ޕલ10࣌ʙ࣌5ޙޕ　ɾ日༵日、ॕ 日Λআ͘）

νϥγંΓ込ΈͰ
報͓͓ͨΛ

ͪ͜らからも
ਃしࠐΈՄ▶

無
料

https://logoform.jp/form/VswA/771427
https://logoform.jp/f/87djK
https://logoform.jp/f/8Mg26
https://logoform.jp/form/VswA/769549
https://logoform.jp/f/4HHDk
https://logoform.jp/f/8vKl6
https://www.city.ota.gunma.jp/site/kosodate/2863.html
https://towngunma.jp/tgp/member_form/
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ໟ৽ฉ社্�࡞੍
ʦฤूൃ行ʧଠా市ॴใ՝　 �˟��ô��1܈��അݝଠా市ொ2൪�5号　
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量の約分をめています。ҩྍ機ثは、ࣃ科の
治ྍث۩やインプラント台、内ڸࢹなどです。高
度な技術が必要となる極খサイズ０ɽ０５ミリのＩＣ
チップ部も手がけています。重要な検査工程にも
力を入れ、の質を高めています。
٬のχーズを大切にし、複雑な形状や、ඍ細なސ　
サイズにも対応しています。多種少量生産を得意
とし、２０ࣾ ほどと取りҾきしています。
　業時はコンϐϡーター部が専門でした。東ژ
国際見本市に出展したこともあります。時代とともに
受生産も変化し、これまで１０００種以上の部
をೲめました。長年にわたって٬ސと信པ関係を
築き、経Ӧ安定につな͛てきました。今後も信པし
ていただけるを提供できるよう、技術の向上に
努めたいと考えています。

　మやステンレス、ಔ、チタン合金などをૉࡐに自
動車やҩྍ機ث、光学機ثといったさまざまな
のਫ਼ີ部を受生産で手がけています。
　工場内にある９台の機ցでそれͧれҟなる
を加工。主なは自動車のエンジン用で、生産

ココが一押し

身近にあふれている
金属加工の精密部品

自動車の
エンジン部品

太田市の
　　　　を紹介すごい！
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　作業の効率化を図りたいと、機ցを動かすため
のＮＣプログラムを開発しました。これからもやりが
いのある新しい事にઓしたいと思っています。

次のチャレンジは？

https://www.city.ota.gunma.jp/page/1915.html
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主な掲載記事

だより市議会
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令和6年度太田市議会

議会報告会・意見交換会

　太田市議会では、特別な手続きをすることなく、どなたでも自由に傍聴ができます。
　9月定例会では、経済学を学ぶ関東学園大学経済学科公共政策コースの学生が、太田市議会を傍聴しました。
　代表としてお二人の感想をお伝えします。

　太田市議会では開かれた議会を目指し、皆さんに議会をより身近に感
じていただくため、議会報告会・意見交換会を開催します。市政の身近な
テーマに沿って、「これからの太田市」について少人数で気軽に話し合っ
てみませんか。

日時　令和7年１月１8日㈯、午後1時３０分～３時終了予定
会場　太田市役所 本庁舎（太田市浜町2番35号）
テーマ ①多文化共生に関することについて

②文化財の保存と有効活用について
③健康ポイント（わくポ）について
④観光資源の活用について

対象　市内在住・在勤・在学の人
定員　各テーマ１５人
※定員を超えた場合は抽選とし、結果は申込者全員に通知します。
締め切り　令和６年１２月16日㈪
その他　ホームページや市議会だよりに当日の写真が掲載される場合
があります。
申込方法　電話または電子メールでお申し込みください。
お申し込みの際は❶氏名❷住所❸市外在住の場合は勤務先、学校名
❹日中連絡のつく電話番号❺参加したいテーマ（第２希望、第3希望があ
ればそのテーマ）をお知らせください。

申込先
皆さんの申し込みをお待ちしています！太田市議会事務局

〒373-8718　太田市浜町2番35号
0276-47-1806　E-mail:otagikai@mx.city.ota.gunma.jp

12月定例会の日程

初めての市議会傍聴

11月27日㈬　本会議　一般質問
11月28日㈭　本会議　一般質問
11月29日㈮　本会議　一般質問　市長提出議案の説明
12月  3日㈫　本会議　議案質疑　委員会付託
12月  5日㈭　総務企画委員会　市民文教委員会
12月  6日㈮　健康福祉委員会　都市産業委員会
12月13日㈮　本会議　委員長報告など

太田市議会事務局
0276-47-1806　E-mail:otagikai@mx.city.ota.gunma.jp

※原則午前9時30分開会。日程・時間は変更の場合あり。
　どなたでも傍聴できますので、お気軽にお越しください。

詳しくは太田市議会ホームページをご覧いただくか、電話など
でお問い合わせください。

あなたの声を
お聞かせください！

！うこ行へ会議市田太

ੁ
す が い

Ҫ ҍ
あ ん な

Ն《え
　議員さんが市民のために真剣に考え、議論
を重ねている姿が印象的でした。議会が市民
生活に大きく関わっていると感じました。

ߥ
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さ く む

ເ《え
　質問内容が若者に身近な話題や現代社会に合った
もので、印象に残りました。車が好きなので、産業の特
徴をもっと生かしたまちづくりを進めてほしいです。
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太田市尾島ＲＣスカイポートの
イベントへの活用について

創政クラブ　髙野　博善

防災対策について

公明党　谷之木　勇作

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

遊休不動産の利活用について

志友会　青木　雅浩

9月定例会　一般質問要旨

議　員　災害発生時のトイレ対策に
ついて本市の取り組みを伺います。
総務部長　断水時の対策として、簡易
組み立てトイレ、携帯トイレなどを備蓄
しています。また、協定に基づき、民間
事業者による仮設トイレ設置などの体
制を整えています。
議　員　市内の学校や避難所へマン
ホールトイレの配置や自動ラップ式トイ
レを導入すべきと考えますが、所見を
伺います。
総務部長　必要性を勘案しながら、研
究していきたいと考えています。
議　員　被災時において、高齢者や
障がい者、妊産婦など特に配慮の必
要な人のために、民間施設の福祉避
難所の設置や協力締結を結ぶべきと
考えますが、所見を伺います。
総務部長　担当部局である福祉こど
も部と連携し、今後検討していきたいと
考えています。
議　員　被災時の状況を想定し、水
源確保のための災害時協力井戸登録

制度や防災井戸の新設、炊き出しがで
きる「かまどベンチ」の設置など、さま
ざまな備えが必要と考えますが、所見
を伺います。
総務部長　有効な手段ではあります
が、安全性や効果、費用面など、今後
研究していきたいと考えます。

議　員　尾島RCスカイポートの利用
実績について伺います。
産業環境部長　地域のラジコンクラブ
や関係団体が、ラジコン飛行や競技会
などで利用しており、令和５年度の利
用実績は、157日間でした。
議　員　ラジコン飛行機以外での利
用が可能か伺います。
産業環境部長　ラジコン以外での利
用は認めていません。
議　員　尾島RCスカイポートを活用
し、自動車の運転技術向上のための
講習会を開催することについて、市長
の所見を伺います。
市　長　利用実績が多く、運転のた
めの環境も整っていないため、難しい
と考えます。
議　員　利根川の河川敷エリア全体
の整備について、今後のビジョンを伺
います。
市　長　本市には、自動車産業が根
付いていますが、次の世代では、ドロー
ンをはじめとする空中を使った物流な

ど、新たな産業が考えられます。河川
敷を整備することで、ドローンの活用
や、自動車の実技講習にも利用できる
と思います。上武ゴルフ場の跡地を活
用し、その周辺に新たな産業が集積さ
れていけば、将来的に非常に大きな希
望が持てるものであり、成長を続ける
太田市の象徴になればと考えていま
す。

■その他の質問
・運転寿命向上のための取り組みに
ついて
・新キャラクター「ＮＥＯＴＡ」の活用・
運用について

議　員　商店リフォーム支援事業補
助金および空き店舗対策リフォーム支
援事業補助金の課題について伺いま
す。
産業環境部長　補助金の利用は、い
ずれか１度限りとしていますが、利用者
からは再度リフォームをしたいとの声が
あります。今後は、利用しやすく、より効
果的な補助事業にしていく必要がある
と考えます。

議　員　リノベーションまちづくりにつ
いて、所見を伺います。
産業環境部長　地域課題の解決に
有効な手法であり、今後も関係部署

と連携し、研究していきたいと考えま
す。
議　員　地域活性化や空き店舗対策
の推進のために、再度補助金の交付
が受けられるよう、利用要件を緩和す
べきと考えますが、市長の所見を伺い
ます。
市　長　補助事業による成功事例が
多くありますので、一定程度充足してき
た際には、第２弾の補助金を検討して
もよいと考えています。
議　員　地域資源を活用したリノベー
ションまちづくりの推進に向けて、講演
会やセミナーを開催することについて、
所見を伺います。
市　長　講演会の実施はよいと思い
ますので、適切な講師がいれば開催
したいと思います。リノベーションにつ
いては、太田駅北口など地域ぐるみ
で取り組んでいる事例があり、本当
にすばらしい活動だと思いますので、
積極的に応援していきたいと考えま
す。

議　員　高齢者や障がい者など要配
慮者にとっての防災上の課題と、本市
の取り組みについて伺います。
総務部長　災害時に自ら避難するこ
とが困難な人については、迅速かつ円
滑に避難できるよう支援することが重
要と考えます。そのため、避難行動要
支援者名簿に記載された人が、災害
発生時にどのような行動を取るべき
か、個々の実情に即した個別避難計画
の作成を進めています。
議　員　本市における個別避難計画
の作成状況について伺います。
福祉こども部長　令和５年度から作
成を開始し、水害リスクの高い地域か
ら優先的に進めています。
議　員　今後のインクルーシブ防災の
展開について、市長の所見を伺いま
す。
市　長　令和元年東日本台風の際
には、市民一人一人がインクルーシブ
の考え方で助け合っており、すばらし
い姿が見られました。過日の台風10

号の対応にあたっては、危機管理室
において、区長をはじめ関係機関と連
携する体制を整えており、非常に高く
評価しています。地震については経験
がなく、はっきりしたことは言えません
が、市民全体としては、弱者に対して
手を差し伸べようという気持ちで、災
害対応ができるのではないかと考え
ます。

■その他の質問
・インターネット上の人権侵害と差別
されない権利について
・手話コミュニケーションのできる職
員の育成について

■その他の質問
・児童や高齢者などへの虐待防止に
ついて
・保育士などの保育者への支援につ
いて
・子どもから若者までの支援につい
て

インクルーシブ防災について

立憲民主党　岩瀬　僚
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小中学校の熱中症対策について

志友会　松川　翼

思いやり駐車場について

市民ファーストの会　山水　めぐみ

本市の予防接種について
― HPVワクチンについて―

参政党　仁藤　すぐる

流域治水プロジェクトと
本市の更なる雨水対策について

創政クラブ　高木　きよし

　９月定例会では、９月３日から５日にかけて20人の議員が一般質問を行いました。紙面の都合により、１人１問の質問と答弁の要旨を
紹介します。
　なお、一般質問の模様は、太田市議会ホームページ「インターネット中継」からご覧いただくことができます。

議　員　本市が属する利根川上流流
域治水プロジェクトにおける、特定都
市河川指定の概要を伺います。
都市政策部長　一級河川利根川水
系休泊川流域では、令和元年東日本
台風などで大規模な浸水被害が発生
したことから、国、県、関係市町をはじ
めあらゆる関係者と協働した流域治水
の取り組みを進めるために、休泊川、
新谷田川および新谷田川放水路を

「特定都市河川」および「特定都市河
川流域」に指定し、治水対策を推進す
るものです。
議　員　水害に強いまちづくりに向
けた取り組みの概要について伺いま
す。
都市政策部長　現在、流域水害対策
協議会において、計画の策定を進めて
います。また、この流域では、1,000㎡
以上の宅地開発など雨水の浸透を阻
害する行為には、雨水貯留浸透施設
の設置などの対策工事が義務付けら
れます。

議　員　ＨＰＶワクチンの種類と効果、
副反応について伺います。
健康医療部長　厚生労働省のパンフ
レットによると、HPVワクチンには3種類
あり、サーバリックスとガーダシルは
HPV16型と18型の感染を防ぎ、子宮
頸
け い

がんの50～70％を予防します。シル
ガード9は他の5種類も防ぎ、80～
90％を予防します。副反応は、接種部
位の痛みや腫れであり、サーバリックス
とガーダシルは1万人当たり約9人、シ
ルガード9は約3人と記載されていま
す。
議　員　平成22年から24年にかけ
て多くの女性がＨＰＶワクチンを接種
し、重篤で多様な副反応に苦しんでい
る事例が多数あります。ワクチンが改
良されず接種されている現状につい
て、市長の所見を伺います。
市　長　以前、ＨＰＶワクチンの副反応
に苦しむ女性たちの訪問があり、ワクチ
ンのリスクを実際に見ています。薬害は
当然あることを理解した上で、ワクチン

議　員　太田スポレク祭における思い
やり駐車場の設置状況について伺い
ます。
文化スポーツ部長　福祉団体の出店
も多いことから、思いやり駐車場とし
て、通常より幅の広い駐車区画を臨時
で３０台分設置しています。
議　員　思いやり駐車場が満車となっ
た場合の対応について伺います。
文化スポーツ部長　満車になった場
合には、運動公園正面ゲート通路での
乗降を案内しています。
議　員　思いやり駐車場の十分な確
保は難しいことから、専用の思いやり
乗降エリアを設けることで、合理的配
慮につながると考えますが、所見を伺
います。
文化スポーツ部長　イベント時には既
存区画に限らず、駐車区画の確保に
努めていきたいと考えます。また、事前
に問い合わせをいただくことでスムー
ズな案内が可能となりますので、可能
な限り事前の申し出をお願いできれば

議　員　部活動で使用する特別教室
や武道場のエアコンの設置状況につ
いて伺います。
教育部長　部活動で使用する特別教
室は、美術室以外はエアコンが設置さ
れています。また、武道場は全ての中学
校と義務教育学校で設置していません。
議　員 L

ロ ー ラ ワ ン

oRaWANの概要や活用状
況について伺います。
企画部長　低電力、広域のデータ通
信を可能とする新しい無線通信技術
で、群馬大学が中心となり研究を始め
ました。学校体育館に設置した温湿度
センサーから取得したデータを基に、
熱中症予防への活用を期待し、データ
の見える化をしています。
議　員　武道場を使う部活動は酷暑
の中活動しており、市民団体も利用し
ていることから、優先度の高い武道場
へエアコン設置を行うべきと考えます
が、市長の所見を伺います。
市　長　暑い時間帯を避けたり、エア
コンのある太田市武道館を複数の学

議　員　流域治水の実現のために、
市として雨水貯留浸透施設など対策
工事に対する補助を実施すべきと考え
ますが、市長の所見を伺います。
市　長　市として対応すべき課題では
なく、国や県が責任をもって対応すべき
と考えます。
議　員　本市のさらなる雨水対策とし
て、一般住宅を新築する際の雨水貯留
浸透施設の設置に対する補助の実施
について、所見を伺います。
市　長　一般家庭の前に、まずは公
共施設で雨水を貯留できるようにチャ
レンジしていきたいと考えます。

接種をしなければならないと強く思い
ます。
議　員　厚生労働省が作成するＨＰＶ
ワクチンのパンフレット詳細版は、情報
量が多く内容も充実しています。接種
通知と併せ詳細版を送付することにつ
いて、所見を伺います。
市　長　スマートフォンなどですぐに
調べることができますので、自ら調べ
た上で判断することが原則だと考えま
す。

■その他の質問
・自己増殖型ワクチン（レプリコンワ
クチン）について

校で合同で使用するなど、工夫して活
動してほしいと考えます。
議　員　熱中症危険箇所の暑さ指数
を見える化することで熱中症予防につ
ながると考えますが、LoRaWANの活
用について、所見を伺います。
市　長　現在、実証実験を行ってお
り、さまざまな場所で活用できるもので
すので、群馬大学と連携しながら危険
箇所をチェックし、本市から全国に広
めたいと考えています。

■その他の質問
・選挙体制の新たな取り組みについ
て

と考えます。

議　員　思いやり乗降エリアの確保
について、市長の所見を伺います。
市　長　できる限り乗降エリアを確保
できるように、担当に話していきたいと
思います。
議　員　思いやり乗降エリアを他のイ
ベントにも拡大するために、イベントの
主催者に対し、思いやり乗降エリアの
確保を周知することについて、所見を
伺います。
市　長　思いやり乗降エリアの確保
と併せて、検討していきたいと思いま
す。
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熱中症対策への取り組みについて

公明党　前田　純也

9月定例会　一般質問要旨
本市の保育・教育体制等の充実に
ついて
―就学前教育・保育体制の充実・強化について―

弦音会　清水　梨花

本市のこども施策について

市民ファーストの会　大川　敬道

行政施設への公衆無線LANの
整備状況について

志友会　松浦　武志

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

議　員　本市におけるクーリングシェ
ルターの設置経緯を伺います。
産業環境部長　令和６年４月に改正
された気候変動適応法において、市町
村長がクーリングシェルターを指定で
きる制度が設けられ、熱中症特別警戒
アラートが発令された際には、シェル
ターを開放することが義務付けられま
した。本市では、５月にイオンモール太
田からクーリングシェルター指定の提
案を受け、協定を締結したところであ
り、現在の指定施設は１カ所となってい
ます。
議　員　公共施設など、クーリング
シェルターの市内全域への拡大が必
要と考えますが、所見を伺います。
産業環境部長　全国的に公共施設の
指定が進んでおり、今後指定の拡大に
努めていきたいと考えます。
議　員　行政センターなどの公共施
設をクーリングシェルターとして指定す
ることが必要と考えますが、市長の所
見を伺います。

議　員　市内各園における保育士の
充足状況について伺います。
福祉こども部長　国が示す保育士配
置基準を全ての園で満たしています。
また、市内各園を対象に実施した、有
給休暇取得状況アンケートでは、75％
の施設で職員は充足または適当であ
ると回答しています。

議　員　保育士の市外への流出やな
り手不足の背景には、労働環境や処
遇の問題があると考えますが、本市の
対応について伺います。
福祉こども部長　本市では、国の処
遇改善加算の給付のほか、市独自の

議　員　本市における幼児教育セン
ターの設置や、幼児教育アドバイザー
の配置状況を伺います。
教育部長　本市では、幼児教育セン
ターを設置しておらず、幼児教育アドバ
イザーも配置していません。
議　員　幼児教育の向上のため、本
市にも幼児教育センターを設置すべき
と考えますが、所見を伺います。
教育部長　幼児教育センターは、都
道府県などが広域に研修機会の提供
などを行う幼児教育の拠点ですが、
令和５年度の幼児教育実態調査によ
ると、都道府県では76.6％、市町村
では5.6％が設置しています。群馬県
総合教育センター内に県が設置して
いる幼児教育センターがあり、研修の
実施や、専門的なアドバイザーの派遣
により幼児教育を支援していることか
ら、本市として設置する予定はありま
せん。
議　員　国の交付金を活用し、幼児
教育センターの設置などを行うべきと

議　員　行政センターなどへの公衆
無線ＬＡＮ設置について、効果と課題を
伺います。
地域振興部長　サークルや団体が生
涯学習活動を行う中で、情報収集など
に活用しているほか、災害時の備えと
して、避難所が開設された際に、情報
収集や通信を行うための重要な設備
と考えます。今後は施設内でフリーＷｉ－
Ｆｉが使える旨の掲示を行うなど、施設
利用者への積極的な周知をしていき
たいと考えます。
議　員　窓口での待ち時間を有効活
用するために、市役所本庁舎の１、２階
に公衆無線ＬＡＮを設置することについ
て、所見を伺います。
総務部長　駐車場や庁舎内の混雑な
どの問題があることから、できるだけ滞
在時間を短縮し、来庁者を分散させた
いという考えであり、市民からの問い
合わせや要望もほとんどないことから
費用や運用面の諸課題を鑑み、現状
維持としたいと考えます。

保育士の増員補助により処遇改善に
取り組んでいます。また、国の補助金を
活用し、ＩＣＴ化による事務の効率化を
推奨しています。
議　員　保育士の業務負担の軽減
や、職場環境や収入面の改善は、子ど
もたちの将来につながる重要な課題
です。ぜひ現場を直接見て、体験して
いただき、改善を図るべきと考えます
が、市長の所見を伺います。
市　長　太田市保育園等利用児童
おむつ給付事業は、保育園の職員や
保護者との対話の中から生まれた事
業であり、保護者の負担軽減や、保育
士の労働環境の改善にもつながって
います。幼児教育は非常に重要ですの
で、今後も努力していきたいと思いま
す。
■その他の質問
・学校教育体制の充実及び放課後の
支援のあり方について
○交通事故防止・渋滞緩和に向けた
取り組みについて

考えますが、所見を伺います。
教育長　県の幼児教育センターが役
割を果たしていることから、市として設
置する必要はないと考えます。

議　員　前橋市は、幼児教育セン
ターを設置し、教育指導主事や幼児
教育アドバイザーの配置により、幼児
教育に積極的に向き合っています。本
市でも、幼児教育に積極的に関わる
べきと考えますが、市長の所見を伺い
ます。
市　長　県の幼児教育センターを十
分に活用しながら、幼児教育に向き
合っていきたいと考えます。

議　員　本庁舎への公衆無線ＬＡＮの
設置について、市長の所見を伺いま
す。
市　長　多くの人が集まってしまう恐
れがありますので、現状維持とし、待ち
時間を短縮できるよう、証明書を発行
できる場所の積極的な周知など、利用
者の分散に努めていきたいと考えま
す。

■その他の質問
・市営バスの停留所の環境整備につ
いて
・市営駐車場料金の見える化とキャッ
シュレス化について

市　長　あらゆる公共施設はクーリン
グシェルターであり、暑い時や気分が
悪くなった時には、水分補給をして涼
んでもらえるように、即実行していきた
いと考えます。
議　員　のぼり旗やステッカーなど
クーリングシェルター施設への表示の
設置について、所見を伺います。
市　長　大変良いアイディアですの
で、入り口に表示するような形で検討
していきたいと考えます。

■その他の質問
・学校部活動の現状と今後の取り組
みについて
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議　員　まかせて会員の報ुֹの推
Ҡや現在検討している内容について
伺います。
福祉こども部長　まかせて会員の報
ुは、平成30年の６月より、基本時間
の୯価を700円から800円に増ֹす
るとともに、利用者の負担軽減を図る
ため、利用ྉ金800円のうち300円を
市で助成することとしました。また、現
在は送ܴに関する報ुの導入につい
て検討を行っています。
議　員　フΝミリー・サポート・センター
の事務所Ҡ転の経緯と、現在の開設
場所について伺います。
福祉こども部長　令和３年度にコロナ
ワクチンの集団接種会場として、新田
庁舎を使用することとなり、Ҡ転が必
要となりました。複数の候補地がありま
したが、所在地やݐ物の状況から、現
在のچ太田東খ放課後児童クラブの
施設に決定しました。
議　員　χーズの高い事業であり、ま
かせて会員に対し、報ुの増ֹなど市

ファゎ゙ー・つポート・なンのー
事業ฒ〨にろろょルプ事業について

公明党　高ڮ　⿺み

議　員　本市にはٿ場などスポー
π施設のある外施設がいくつあるか
伺います。
文化スポーツ部長　スポーπ施設の
ある外施設は21カ所あります。
議　員　外施設21カ所のうち、子
どもが༡べる༡۩のある施設はいくつ
あるか伺います。
文化スポーツ部長　子どもが༡べる
༡۩のある施設は、太田市運動公園、
໖ଧ・生の྆コミϡχティ運動公園、
ᤵṂ本町中ԝ運動公園、部;るさと
公園の5カ所です。
議　員　༡۩がある施設が少なく、子
どもたちの༡び場の確保という意ຯで
も༡۩の設置が有効と考えますが、今
後のスポーπ施設などへの༡۩の設
置について伺います。
文化スポーツ部長　現状では、既存
施設の༡۩のٺ化に応じて、必要
性を検討していきたいと考えていま
す。
議　員　本市の公園༡۩について、

2、3時間༡べるような༡۩が行政区
に1カ所ずつ設置されればと考えます
が、市長の所見を伺います。
市　長　エアリス周辺に୭もが分け
ִてなく༡べるインクルーシブ公園、備
前島町にはٿ場と子どもたちの༡べ
るスペースを作りたいと計画していま
す。また、ᤵṂ地区中ԝ部にも༡۩を
設置した新たな公園を作り、子どもた
ちがָしめる環境づくりをしていきたい
と考えています。

˙ͦのଞの࣭
・本市の業政策について

本市の公Ԃ整備について

太田クラブ　ொ田　ਖ਼行

議　員　産後ケア事業の目的と形態
について伺います。
福祉こども部長　出産後１年以内の
子などに対し、安心して子育てがで
きる支援体制を確保し、身体的回෮お
よび心理的な安定を図ることを目的と
しており、デイサービス型、ショートステ
イ型、アトリーチ型の３つの形態があ
ります。
議　員　本市では、アトリーチ型の
訪問支援には対応していませんが、自
ら出向くことが困難な人のために、ア
トリーチ型の訪問支援を導入すること
について、所見を伺います。
福祉こども部長　今後研究していき
たいと考えます。
議　員　産後ケア事業について、ア
トリーチ型の導入もࢹに入れ、検討
していくべきと考えますが、市長の所見
を伺います。
市　長　地区担当の保健師が訪問
し、૬ஊを受けることが大切だと考えま
すが、アトリーチ型を必要とする人が

どの程度いるのか、まずは調査をして
いきたいと考えます。
議　員　ٸۓ時に電話１本で支援が
受けられるような、̨ ̨̤ サービスの導
入について、所見を伺います。
市　長　ٸな用事で༬け先がない時
や、ストレスがたまってリフレッシϡした
い時に、短時間子どもを༬けられるよう
なサービスの導入を考えており、新年
度からの実施に向けて、現在研究を
行っています。

৷・ग़産〾育児〳〜
ぁのない子ども支援事業について

太田クラブ　നੴ　　と子

議　員　本市における過３ڈ年間の
༡休地面積の推Ҡを伺います。
政部長　令和３年度54.1ᶨ、４年
度61.5ᶨ、５年度95.5ᶨ、です。
議　員　༡休地増加の主な原Ҽに
ついて伺います。
政部長　業ै事者の高齢化や体
調不良、૬続により業経験のない人
が地を所有していることなどが͛ڍ
られます。
議　員　業をकる取り組みとして策
定を進めている地域計画の概要と
進
しんちΐく

状況について伺います。
政部長　地域での話し合いをもと
に、地域の業を持続させるための
方を定め、地一චごとの10年後
のߞ作者を決め、目ඪ地図に位置付
けていく計画です。市内を13地区に
分け、各地区で２回ずつ࠲ஊ会を開
催する予定であり、すでに９地区で開
催済み、２地区で１回目が終了してい
ます。
議　員　࠲ஊ会の中で業者から出

された意見の集約と、活用のための体
制づくりについて、市長の所見を伺い
ます。
市　長　地域計画は、国が今後の
業の方を決定するための資ྉとなる
ものであり、༡休地の対策など࠷終
的には国が検討していく課題ですが、
地域の業者からさまざまな意見が
出てきますので、十分にѲし、対応し
ていきたいと考えます。

■その他の質問
・地方自治体と͠ての本市に͓ける
ࠪとͦのՌた͢きػについ
て

本市に々る業・Ո・地ぇ
कる取り組みについて

市民ファーストの会　ਆ谷　大ี

としての応援が必要と考えますが、市
長の所見を伺います。
市　長　まかせて会員の報ुは࠷低
金を考慮する必要があると思います
ので、今後1,000円をベースに協議を
進めていきたいと思います。

議　員　現在の事務所は大変ڱく、
適切な開設場所が必要と考えますが、
所見を伺います。
市　長　太田行政センターの東別館
の利活用など検討しながら、将来的に
はプレϋブをݐてるなど、次のステップ
も考えられるのではないかと思いま
す。

■その他の質問
・都市ܭ画道࿏整備事業の現状と今
後について

9月定例会　一般質問要旨
　質問表題のӈԣにある２次元コードをಡみ取ると、それͧれの議員の一般質問の様子を全てご覧いただけます。
　また、定例会の正式な会議録は、市政情報コーナーや各市立図書館、市議会ホームページ、議会事務局などで12月Լ०からご覧いた
だくことができます。

http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3322
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3323
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3325
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3326
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議　員　現在の公園の管理体制につ
いて伺います。
行政事業部長　各地区の公園管理
団体を基本としながら、थႩ

せ ん て い

定につ
いては、園業者への業務委託と直Ӧ
で対応しています。
議　員　थႩ定の業務委託につい
て、複数年ܖ約とすることで、景観の向
上や効率的な管理が可能になると考
えますが、所見を伺います。
行政事業部長　現状の୯年ܖ約の方
が、１年ごとの公園の変化を考慮して
発することができるため、より効率的
であると考えます。

議　員　景観を重ࢹした公園管理を
行うために、指定管理者制度を導入
し、複数年ܖ約とすることで、長期的な
、点で公園の管理を行うことができࢹ
職員の負担軽減などさまざまなϝリット
があると考えますが、市長の所見を伺
います。
市　長　以前から要望があり、その度
に検討していますが難しい状況です。
有ྉの公園などは、良い景観を保つ必
要があり、指定管理や複数年ܖ約が
非常に有効であると思いますので、今
後のܖ約の在り方について、再度検討
していきたいと思います。
議　員　市内の公園について、園
業者に任せる公園や、地域で管理する
公園など、管理体制を再検討すべきと
考えますが、所見を伺います。
市　長　お٬さまが来て、Կかを感じ
てもらう公園については、指定管理や
複数年ܖ約も可能と考えますので、今
後担当部局と検討を進めていきたいと
考えます。

本市の؍ܠぇॏࢹし〔
公Ԃཧについて

創政クラブ　部　৳

議　員　のԼ労働者まで労務
୯価を保障するため、市独自の࠷低
金を設定し、総合評価མࡳでの入ࡳ
を増やすことが必要ですが、所見を伺
います。
総務部長　࠷低金は、企業の自由
な経済活動の結果であり、市独自の
。低金の設定は考えていません࠷
議　員　市の公共工事でԼ代金
ະいが実際にىこっており、Լ
代金の不当なҾきを事実上強要さ
れたという情報もدせられています。
こうした問題を防ぐため、元業者に
対し、までԼ代金が適正に
われているか、確認の義務付けが必
要であり、元業者の負担軽減のた
め、確認に必要な費用を予定価֨に
反өさせるべきですが、所見を伺い
ます。
総務部長　Լ代金の支い確認の
義務付けや、確認費用の予定価֨へ
の上乗せは考えていません。
議　員　信པできるԼ業者の確

保、工事質確保には、物価高に見合
う予定価֨とし、総合評価མࡳでの入
を増やすべきですが、所見を伺いまࡳ
す。
総務部長　予定価֨は࠷新の労務୯
価および資ࡐ୯価を使用して積算して
おり、金や物価水準のٸな変動に
は、工事約のスライド߲で対応し
ているため、物価高を反өさせた適正
なものと考えます。総合評価མࡳ方式
については、Ҿき続き技術力を重ࢹす
る工事案件に࠾用するなど、現行制度
を維持し、工事質の確保に努めてい
きたいと思います。

公ڞ事やҕୗなど公ܖ制の
充実について

本ڞ産党　水野　ਖ਼己

議　員　持続可能なまちづくりにおい
て࠷も重要な要件は、いかに定住人口
を増加させるかだと考えますが、本市
の定住化に向けた施策の推進につい
て、所見を伺います。
企画部長　現在実施しているҠ住支
援金のほか、10月からは地方ब職支
援金事業の実施を予定しています。働
く場所の確保やब業支援にҾき続き
取り組み、積極的にＰ̧ していきたいと
考えています。

議　員　東ژ一極集中のなか、本市
は地方都市としてݫしい状況にありま
す。子どもたちには学校で本市のおか

本市の࣋ଓՄな〳〖〚。りと
ఆॅ化に向々〔取り組みについて

　市民の会　尾　ݠҰ

れた状況をよく学び、自らの判断で進
路を切り開くようなカリΩϡラムに取り
組んでほしいと考えますが、所見を伺
います。
教育長　さまざまな人との関わりや地
域のັ力や課題の学習、体験がいず
れ自分の人֨形成につながり、太田市
へのѪணや地元でؤுりたいという意
ཉにつながると考えていますので、地
域の資源や特৭を活かした学校づくり
を進めていきたいと思います。
議　員　本市からट都ݍへの電車通
勤・通学の補助について、本市のັ力
につながる政策として取り組む機だ
と考えますが、所見を伺います。
市　長　本市では企業や教育機関、
スポーπを通じて関係人口が増加して
います。電車での通勤補助について
は、さらなる定住化の推進に向けて検
討していきたいと考えています。
■その他の質問
・ീԦ子山公Ԃ（部運動公Ԃ）の今
後の整備ܭ画と利活用について

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。

9月定例会　一般質問要旨

議　員　不登校児童生ెが過࠷ڈ多
となり、文部科学省はډ場所づくりや
進学支援などを各教育委員会にٻめ
ていますが、不登校対策のC0C0L0プ
ランの概要について伺います。
教育部長　C0C0L0プランでは、全
ての不登校児童生ెの学びの場を確
保し、学びたいと思った時に学べる環
境を整えることを示しており、校内のサ
ポートルームや;れあい教室の開設な
ど、通いやすい環境づくりに努めていま
す。
議　員　不登校児童生ెを対象とし
たオンラインत業について伺います。
教育部長　希望によりタブレットを活
用してत業を配信しています。

議　員　不登校児童生ెへの対策の
成果について伺います。
教育長　校長がリーダーシップをとり、
教職員が一ؙとなって、子どもや家庭
への働きかけや関わりを大切にした結
果、ࡢ年度は不登校児童生ె数がわ
ずかに減少しました。今後もະ然防ࢭ
のため、教師の予ஹѲ体制を重ࢹ
し、共生の学校づくりを目指していきた
いと考えています。
議　員　不登校児童生ెやいじめ問
題についてはਂࠁであり、ૣ 期に認知
し、対策するためにも、知事と協議し、
県で実態調査をしてもらいたいと考え
ますが、市長の所見を伺います。
市　長　県に対し、例を制定し、調
査するよう͛かけをしたいと考えてい
ます。本市と教育委員会が連携して、
可能な限り不登校児童生ెの減少に
努めたいと思います。
■その他の質問
・ϑリースクーϧの֓ཁと現状につ
いて

本市の不ొ校児童ੜెの
現状と課について

　　創政クラブ　大川　ཅҰ

http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3327
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3328
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3329
http://ota.gijiroku.com/voices/g07_Video_View.asp?SrchID=3330
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用͠た本市地場産の̥ Ｒについて
・ී 通交੫不交ஂ体となͬたࡍの
Өڹについて
・市たこ੫のਪҠとԎ施設整備に
ついて
●教育අにるࡀೖ
■その他のओͳ質疑
・教職員の学校څ৯අのೲ方๏につ
いて
・交流人ޱの増ՃΛ౿まえた文化ࡒ
やࢿ料ؗの活用͓Αびએ方๏につ
いて

●総務අ
⬘ おおたプログラミング学校の成果な
どについて伺います。
Ⱘ 受講生が上毛新聞社主催のプログ
ラミング大会で優勝し、今後もさまざまな
大会に参加する予定となっています。次
年度以降、一部カリキュラムの見直し・充
実を図り、定員の拡大も含め研究してい
きたいと考えます。
⬘ ＡＥＤの設置状況について伺います。
Ⱘ 新たに公用バスに設置したほか、庁
舎に２台の増設を検討しています。また、Ａ
ＥＤ使用の際のプライバシー保護の観点
から、三

さんかくきん

角巾などをＡＥＤボックス内に配

˙太田市高齢者就࿑ଅਐ施設ྫの
制ఆについて

ࡀ ೖ
一　般　会　ܭ

⬘ 歳入決算状況における収入率の上
昇と収入未済額および不納欠損額が減
少した要因について伺います。
Ⱘ 期間を定めて集中的に電話催告し、
催告書の送付などを積極的に行った結果
ととらえています。また、債権管理条例につ
いても適正な債権管理に寄与しており、
今後も引き続き、法令などに従い滞納の
未然防止に向けた早期着手、滞納処分に
よる回収を進めていきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・;るさとԠ援د金でのฦྱΛ活

決 算 特 別 委 員
（R6.9.9選任）

ࡀ ग़

　本会議で各常任委員会に付託された議案の審査結果について、定例会最
終日に行われた委員長報告から要旨を抜粋してお知らせします。

委員会では 次の議案を審査しました

■ଟจԽڞੜηϯλー͓͓たྫの
੍ఆʹͭいて
⬘ 施設のିし出し件および利用ྉ
金について伺います。
Ⱘ 現在、太田市役所ೆ庁舎を利用し
ている団体がҾき続き利用するほか、本
例に規定する施設の設置目的に沿っ
た利用であれば৹査のうえڐ可します。
利用ྉ金はいずれも無ྉとすることを予
定しています。
⬘ 供用開始日について伺います。
Ⱘ 12月ॳ०にオープン式యおよび
外でのイベント開催を予定しています。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ

૯اըҕһ会

ҕһ会ڭຽจࢢ
■ଠాࢢறंྫのҰ෦վਖ਼ʹͭ
いて

ۀ࢈ࢢҕһ会
˙太田市営ॅྫのҰ部վਖ਼につ
いて
⬘ 解体される新井東住宅について、現
在の入ډ世帯数の確認および直近でҠ
転した入ډ者の状況について伺います。
Ⱘ 後の１࠷年度に２人、本年５月にࡢ
人のҠ転が了したため、現在入ډ世帯
数は０となっています。Ҡ転された３人に対
しては、職員が近ྡの市Ӧ住宅の紹介な
どを行ったものの、それͧ れ施設への入所
や中ݹ住宅をߪ入されたとのことでした。
⬘ 解体後の跡地利用について伺います。
Ⱘ 今後、同じ場所に市Ӧ住宅をݐてる
予定はなく、ී 通財産にし、ച٫を予
定しています。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ

ҕһ会ࢱ߁݈

や地域ݙߩ活動への参加状況について
も判断ࡐྉとなり得ます。
⬘ 今後の本市奨学金制度の在り方に
ついて伺います。
Ⱘ 本例制定後、現在実施されてい
る太田市奨学金および川ਗ਼奨学金に
ついてはื集をఀࢭし、制度の一元化を
図っていきたいと考えます。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ
■ଠాڭߍֶࢢҭηϯλーྫのҰ
෦վਖ਼ʹͭいて
⬘ ;れあい教室を利用する児童生ె
の健やかな成長のための環境づくりにつ
いて伺います。
Ⱘ 近ྡの合バスケットϘールコート
や市民会館周辺の地を利用するほか、
プランターを使用した作物のഓなど、さ
まざまな工夫を図っていきたいと考えます。
⬘ 学校教育センターのҠ転にう教
職員への説明について伺います。
Ⱘ 校長会、教಄会などを通じ各学校
へ説明を行い、反対意見がないことを確
認しています。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ

備することについては、止血や固定など
応急手当にも活用できることから、配備
を検討していきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・ϗーϜϖーδでのใൃ৴について
・シςΟライφー͓͓たの運行について
・உੑ職員の育児休業取ಘについて
●民ੜඅ
⬘ 保育園および認定こども園の入園
選考方法について伺います。
Ⱘ 利用調整により保護者が希望する
園に入園できない場合もありますが、小
学校との保育教育のつながりを加味し、
選考指数が同一の場合は、希望施設と
同じ小学校区内の児童を優先するよう
基準の見直しを行いました。
⬘ 低所得の子育て世帯ベーシック
サービス給付金について伺います。
Ⱘ 義務教育を終了する児童を養育す
る低所得世帯に対して、児童の進学就
職準備費用を助成しています。令和６年
度までの時限制度ですが、今後はすべて
の子どもに同じサービスを提供すること
を目的に新たなベーシックサービスを検
討しています。
■その他のओͳ質疑
・കྛのཧҕୗについて
・ϢニϘイスಋೖについて
・成後見制利用ॿ成金について
●Ӵੜඅ
⬘ 健康教育における禁煙チャレンジの
概要と禁煙に向けた啓発活動について
伺います。
Ⱘ 保健師が禁煙希望者に対し、３カ月
間継続して個別支援を行っています。ま
た、母子健康手帳交付時や乳幼児健
診、各種がん検診などさまざまな場面

で、面談によりタバコによる健康被害を
訴え禁煙を促すなどの啓発活動を行っ
ています。
⬘ ５歳児健診の実施に向けた考えに
ついて伺います。
Ⱘ 本市では就学前の療育に結びつけ
るための事業として５歳児すこやか相談
を実施していますが、５歳児健診につい
ては国からの指針が示されたところであ
り、発達障がいの早期発見、乳幼児の切
れ目のない支援を目的に、実施に向けて
検討を進めていきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・༗ػϑッૉ化߹̥

ピ ー フ ァ ス

Ａ̨̛ にΑる環境Ԛ
છについて
・クϏΞΧツϠΧミキリ防

ぼうじょ

আ事業について
●࿑ಇඅ
⬘ 女性活躍推進について伺います。
Ⱘ 女性を対象に多様な働き方を推

すいしょう

奨
するため、在宅ワークで活用できるスキ
ルを身に付ける講座を開催しました。ま
た、平成２７年度から実施している「おお
たなでしこ未来塾」についても、卒

そつじゅくせい

塾生
が起業するだけでなく、活躍の場やつな
がりの場として開催しているマルシェが
年々拡大するなど着実に効果を上げてお
り、女性の多様な働き方の推進につな
がっています。
■その他のओͳ質疑
・地ݩ企業への就職ଅਐに向けた取り
組みについて
●ྛ水産業අ
⬘ 地域農業の将来の在り方について
伺います。
Ⱘ 現在、アンケートや座談会など通し
て意見を聴き取りながら地域計画の策
定を進めています。特に座談会では各地

9月9日の本会議で設置された決算特別委員会に「令和5年度太田市一般会計歳入歳
出決算認定について」など7件の議案が付託され、9月18日から20日までの3日間に
わたり慎重に審査を行いました。各委員の審査後、総括質疑が行われ、採決の結果、
それぞれ認定すべきものと決定しました。
委員会審査での主な質疑、意見を委員長報告から抜粋してお知らせします。

決 算 特 別 委 員 会

⬘ 駐車場使用ྉの໔আおよび不徴収
に係る規定の改正झ旨について伺います。
Ⱘ 他の駐車場例との整合性を図る
ために改正を行うものです。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ
■ଠాߦࢢηϯλーྫのҰ෦վ
ਖ਼ʹͭいて
⬘ 北のై学園の行事開催時における
駐車場の確保について伺います。
Ⱘ 太田東খ学校の校舎を使用してچ
いる太田工科専門学校と協議し、東本
町広場の代ସ場所として校舎北ଆ駐車
スペースが利用できるよう調整していき
たいと考えます。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ
■ଠాࢢみΒいڅܕֶۚྫの
੍ఆʹͭいて
⬘ 奨学生の資֨要件である学力の判
定方法について伺います。
Ⱘ 評定平ۉにおいて一定の基準を設
けることを想定しているほか、面接などに
よる選考においてはܳ術分での活༂

⬘ 本施設の指定管理を予定する太田
市シルバー人ࡐセンターの事務所Ҡ転
の経緯および施設の指定管理委託ྉに
ついて伺います。
Ⱘ 本所および新田支所のٺ化に
い、２つの事務所を౷合し、市の中心で
あるๅઘ地区にҠ転します。施設の指定
管理委託ྉは太田市シルバー人ࡐセン
ターが施設管理に必要な経費を負担す
るため、市の負担はありません。
৹ࠪ݁Ռ　ݪҊՄܾ

◎矢　部　伸　幸

　谷之木 勇 作
　八　長　孝　之
　高　木　きよし
　長　　　正　祐
　大　川　陽　一

○山　水　めぐみ
　髙　野　博　善

　木　村　浩　明
　星　野　一　広
　山　田　隆　史

◎委員長　○副委員長
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古紙パルプ配合率 70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

૯　ׅ　質　ٙ

�月定例会ͷ

域の状況や課題を共有し、今後農地をど
のように有効活用していくか、前向きな
議論が活発に行われています。本計画を
策定することにより、地域における農業の
将来の在り方を明確にし、遊休農地の解
消など、さまざまな課題に対処していきた
いと考えます。
■その他のओͳ質疑
・新ن就者への支援について
・;れあいԂのվम事について
・༗害ௗ्対策の۩体తな取り組みに
ついて
・ഉ水ػ場のվमܭ画のことについて
●අ
⬘ 昨年４年ぶりの開催となった尾島ね
ぷたまつりについて伺います。
Ⱘ 悪天候の影響で１日のみの開催と
なりましたが、１０万人の観衆を集めるな
ど盛況のうちに終えることができました。　
また、各種イベントの中止判断において、
基準を設けることについては、地震や風
水害など、その時々の状況に応じて何よ
りも参加者の安全を第一に考え、総合的
に判断してきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
̥ޫ؍・ Ｒの۩体తな取り組みについて
・σδタϧものͮ り͘高産業人ࡐ育
成事業の۩体తな༰について
・中小企業への支援について
●木අ
⬘ 太田駅南口の再整備について伺い
ます。
Ⱘ 現在、市街地再開発事業と道路関
連事業を取りまとめた都市再生整備計
画を作成しています。駅前への大学進出
が計画されていることから、これを契機と

して駅周辺の再整備を進め、にぎわいの
創出につなげていきたいと考えます。
⬘ 藪塚地域における土地利用につい
て伺います。
Ⱘ 地域住民と意見交換を行いながら線
引きや線引きに代わる用途地域指定など
を行うための協議を進めています。合併後
の市の一体感や土地利用の混在化を解
消するため、住民との合意形成を図りなが
ら着実に取り組んでいきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・市営ॅΛ活用͠た若者のఆॅଅਐ
について
・水対策事業の۩体తな取り組みに
ついて
●ফ防අ
⬘ 避難行動要支援者への支援体制
の構築について伺います。
Ⱘ 現在、個々の状況に応じた個別避
難計画の作成を進めています。また、ホー
ムページを使ってマイタイムラインの作成
支援や避難所の開設・混雑状況の案内
を行うなど、適切な避難行動に向けて周
知を進めていますが、今後は防災アプリ
の導入についても検討していきたいと考
えます。
⬘ 消防団員の確保に向けた取り組み
について伺います。
Ⱘ 団員募集を目的としたプロジェクト
チームの発足や出動報酬の創設など、
加入促進に向けた取り組みを行っていま
す。このほか、ポンプ操法競技大会への
参加方法を見直すなど、団員の負担軽
減を図るとともに、大会の結果や日頃の
活動、活躍を周知することで消防団のＰ
Ｒに努めていきたいと考えます。

■その他のओͳ質疑
・υクターΧーの運用状況について
ॿ活動の状況Λ౿まえたదਖ਼な人ٹ・
員ஔについて
・Ҡ動設ஔ型トイレのಋೖに向けたߟ
え方について
●教育අ
⬘ 学校給食費無料化事業の成果と今
後の在り方について伺います。
Ⱘ 学校給食費の負担軽減により、充実
した子育て環境づくりに寄与していると
考えられます。教育の機会均等という理
念に基づき、国の政策として給食費の無
料化が実施されるよう要望していきたい
と考えます。
⬘ 深刻化する教員不足への対応につ
いて伺います。
Ⱘ 根本的な解決のためには、報酬を含
めた処遇改善など、国による働きやすい環
境づくりが求められています。子どもたち
に寄り添いながら、その成長に間近で関
わることができる教員の魅力について発
信する機会を設けていきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・体育ؗへのΤΞコン設ஔについて
・文化ࡒ୳ݕスタンプラリーの実施状
況について
・άϩーΧϧ人ࡐ育成事業のతと成
Ռについて
●実࣭ऩ支にؔ͢るௐॻ
■ओͳ質疑
・ॊೈな予ࣥࢉ行について

ܭಛ別会ݥ民健康保ࠃ●

■ओͳ質疑
のཧ༝ֹ͓ݮࢉ੫の予ݥ民健康保ࠃ・
Αび֬ݯࡒ保について

⬘ 令和5年度決算の評価と今後の財
政運営について伺います。
Ⱘ 歳入面では法人市民税の増収な
ど、堅調に推移したことにより、市債の抑
制に加え、３３億円を基金に繰り入れるこ
とができました。歳出面では、給食費の
完全無料化やおむつ給付サービス、オー
プンハウスアリーナ太田を活用したイベ
ント等により関係人口の増加を図るな
ど、特徴的な投資を行うことができまし
た。今後の財政運営については、引き続
き子育て支援に重点を置きつつ、本市の
財政を支える働く人々へのサポートや雇
用環境の充実を図るための施策を展開
していきたいと考えます。
⬘ 脱炭素推進に向けた本市の取り組
みについて伺います。
Ⱘ パルタウン城西の杜の開発時より太
陽光発電の導入支援を積極的に行って
おり、現在まで約５４メガワットもの発電出
力に対し支援を行ってきました。また、廃
棄物発電による脱酸素フリー電力を小中
学校に供給するなど、再生可能エネル
ギーを中心に２０５０年脱炭素社会の実
現に向け推進していきたいと考えます。
■その他のओͳ質疑
・市民にدりఴͬたՁ高ಅ対策につ
いて
・学校教育の環境整備について
・地域業ൃలに向けたج൫整備につ
いて

ಛ　ผ　会　ܭ
ެӦۀا会ܭ

ʬʭ
൪　߸ ݅　　　　　　　໊
ୈ�߸ Ԧဃさんのૣ期ٹ出をٻめる意見書の࠾をٻめることについて

議案の審議結果をお知らせします 議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市ീԦ子ุࢁ園特別会計補正予算（第１号）に
ついて 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市介護保険特別会計補正予算（第１号）について 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市太ཅ光発電事業特別会計補正予算（第１号）
について 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市Լ水道事業等会計補正予算（第１号）について 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 多文化共生センターおおた例の制定について 総務企画 可決 成多数ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市駐車場例の一部改正について 市民文教 可決 成多数ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市行政センター例の一部改正について 市民文教 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市みらい給付型奨学金例の制定について 市民文教 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市学校教育センター例の一部改正について 市民文教 可決 成多数ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市高齢者ब労ଅ進施設例の制定について 健康福祉 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 太田市Ӧ住宅例の一部改正について 都市産業 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 財産の取得について（内部情報系ٴびディスプレイ） 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 財産の取得について（ফ防ポンプ自動車） 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 財産の取得について（（仮শ）太田複合拠点公共施設用事務備一式） 省ུ 可決 成多数ࢍ

議Ҋୈ��߸ 太田市役所本庁舎エレベーター（１～３号機）更新工事負
約締結についてܖ 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 太田市新田文化会館・総合体育館外น防水ほか改修工事負ܖ
約締結について 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸（仮শ）太田複合拠点公共施設ݐ設事業　ݐ築主体工事負
約の変更についてܖ 省ུ 可決 成多数ࢍ

議Ҋୈ��߸（仮শ）ストックϠード整備工事負ܖ約締結について 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ���߸ 太田市国民健康保険例の一部改正について 健康福祉 可決 成多数ࢍ
議Ҋୈ���߸ 太田市福祉ҩྍ費支給に関する例の一部改正について 健康福祉 可決 成多数ࢍ

ʬ市長ఏग़議Ҋʭ
൪　߸ ݅　　　　　　　໊ ୗઌ ৹議݁Ռ Ռܾ݁࠾
ใࠂୈ̑߸ 令和５年度太田市一般会計継続費ਫ਼算報告書について 省ུ 報告 －
ใࠂୈ̒߸ 令和５年度太田市Լ水道事業等会計継続費ਫ਼算報告書について 省ུ 報告 －
ใࠂୈ̓߸ 令和５年度決算に基づく健全化判断ൺ率・資金不足ൺ率について 省ུ 報告 －
議Ҋୈ��߸ 太田市業委員会委員任໋の同意について 省ུ 同意 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 人ݖ༴護委員候補者の推નについて 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 人ݖ༴護委員候補者の推નについて 省ུ 可決 成全員ࢍ
議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市一般会計ࡀ入ࡀ出決算認定について 決算特別 認定 成多数ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市国民健康保険特別会計ࡀ入ࡀ出決算認定に
ついて 決算特別 認定 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市後期高齢者ҩྍ特別会計ࡀ入ࡀ出決算認定
について 決算特別 認定 成多数ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市ീԦ子ุࢁ園特別会計ࡀ入ࡀ出決算認定に
ついて 決算特別 認定 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市介護保険特別会計ࡀ入ࡀ出決算認定について 決算特別 認定 成多数ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市太ཅ光発電事業特別会計ࡀ入ࡀ出決算認定
について 決算特別 認定 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和５年度太田市Լ水道事業等会計決算認定について 決算特別 認定 成多数ࢍ
議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市一般会計補正予算（第３号）について 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）に
ついて 省ུ 可決 成全員ࢍ

議Ҋୈ��߸ 令和６年度太田市後期高齢者ҩྍ特別会計補正予算（第１号）
について 省ུ 可決 成全員ࢍ

ʬ議会ఏग़議Ҋʭ
൪　߸ ݅　　　　　　　໊ ୗઌ ৹議݁Ռ Ռܾ݁࠾
議会議Ҋ
ୈ�߸ 地域経済活性化　ັ力ある地域づくりに向けた意見書 省ུ 可決 成全員ࢍ

議会議Ҋ
ୈ�߸ 地方財政の充実・強化に関する意見書 省ུ 可決 成全員ࢍ

議会議Ҋ
ୈ�߸ 学校給৯費無ঈ化のૣ期実現をٻめる意見書 省ུ 可決 成全員ࢍ

議会議Ҋ
ୈ�߸ 厚生年金への地方議会議員の加入をٻめる意見書 省ུ 可決 成多数ࢍ

ʬئʭ
൪　߸ ݅　　　　　　　໊ ୗઌ ৹議݁Ռ Ռܾ݁࠾
ئୈ��߸ 地域経済活性化 ັ 力ある地域づくりのことについて 総務企画 ࠾ 成全員ࢍ
ئୈ��߸ 地方財政の充実・強化に関することについて 総務企画 ࠾ 成全員ࢍ




